# **Contrataciones**

# Tercera Sección



# BOLETÍN OFICIAL de la República Argentina

, www.boletinoficial.gob.ar

Los documentos que aparecen en el BOLETÍN OFICIAL DE LA REPÚBLICA ARGENTINA serán tenidos por auténticos y obligatorios por el efecto de esta publicación y por comunicados y suficientemente circulados dentro de todo el territorio nacional (Decreto Nº 659/1947). La edición electrónica del Boletín Oficial adquiere validez jurídica en virtud del Decreto N° 207/2016.

#### e-mail: dnro@boletinoficial.gob.ar

Registro Nacional de la Propiedad Intelectual Nº 5.218.874 DOMICILIO LEGAL: Suipacha 767 - C1008AAO Ciudad Autónoma de Buenos Aires Tel. 5218-8400

#### PRESIDENCIA DE LA NACIÓN

SECRETARÍA LEGAL Y TÉCNICA: DR. DANTE JAVIER HERRERA BRAVO - Secretario

DIRECCIÓN NACIONAL DEL REGISTRO OFICIAL: DRA. MARÍA VIRGINIA VILLAMIL - Directora Nacional

## **SUMARIO**

#### **SUMINISTROS**

EFECTOS VARIOS		
EQ. PROC. AUTOMÁTICO DE DATOS, SOFT., SUM. Y EQ. APOYO		18
EQ. Y SUM. MEDICINA, ODONTOLOGÍA Y VETERINARIA		19
EQUIPOS Y SUMINISTROS PARA LIMPIEZA		
PRODUCTOS ALIMENTICIOS		21
VEHÍCULOS EF. SUELO, AUTOMOT., ACOPLADOS, CICLISMO		23
OBRAS		
CIVILES	381	24
SERVICIOS		
LIMPIEZA		
MANT., INST., ASESORAM. Y PROCESAMIENTO DE DATOS		30
SEGURIDAD, VIGILANCIA E INVESTIGACIÓN		31
SERVICIOS DIVERSOS		31
VENTAS Y OFRECIMIENTOS DEL ESTADO		
VARIOS	71/2/	41
LOCACIONES		
INMUEBLES (LOC)	15/	42
ADJUDICACIONES	<del>7</del> /	
	/	43
DICTÁMENES DE EVALUACIÓN		
		44

#### **SUMINISTROS**

## **EFECTOS VARIOS**

#### COMISIÓN NACIONAL DE VALORES

Licitación Pública 0007/2024

UOC: 44/000 - Gerencia de Servicios Centrales - CNV

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-96802984- -APN-SA#CNV

Objeto: Provisión, Instalación y Puesta en Funcionamiento de Equipamiento y Servidores Informáticos Existentes

en el Organismo

Adquisición de Componentes y Equipos Informáticos para el Organismo

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 03/10/2024 07:00:00 a 23/10/2024 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 21/10/2024 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 23/10/2024 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 23/10/2024 12:00:00

e. 03/10/2024 N° 69246/24 v. 04/10/2024

#### **ADMINISTRACIÓN DE PARQUES NACIONALES**

#### Licitación Pública 0009/2024

UOC: 74/00 - ADMINISTRACIÓN DE PARQUES NACIONALES - COORDINACIÓN DE CONTRATACIONES

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-95132572- -APN-DAD#APNAC

Objeto: Adquisición, instalación, configuración y puesta en marcha de DOS (2) sistemas de almacenamiento masivo para ser utilizados como repositorios de grabaciones de video.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 02/10/2024 11:00:00 a 23/10/2024 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 17/10/2024 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 23/10/2024 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 23/10/2024 10:00:00

#### **ADMINISTRACIÓN DE PARQUES NACIONALES**

#### Licitación Pública 0011/2024

UOC: 74/20 - Parque Nacional Quebrada del Condorito

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-99566074- -APN-PNQC#APNAC

Objeto: ADQUISICIÓN DE UNA (1) MINICARGADORA PARA MANTENIMIENTO DE SENDAS Y CAMINOS DEL

P.N.Q.C

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 02/10/2024 15:00:00 a 18/10/2024 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 15/10/2024 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 18/10/2024 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 18/10/2024 12:00:00

e. 04/10/2024 N° 69591/24 v. 07/10/2024

#### PREFECTURA NAVAL ARGENTINA

#### Licitación Pública 0033/2024

UOC: 39 - Dirección General de Administración-PNA

Eiercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-106534760- -APN-DAFI#PNA

Objeto: ADQUISICIÓN DE DISPOSITIVOS SALVAVIDAS DE USO PERSONAL.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 03/10/2024 08:00:00 a 23/10/2024 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 16/10/2024 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 23/10/2024 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 23/10/2024 09:00:00

e. 03/10/2024 N° 68842/24 v. 04/10/2024

#### MINISTERIO DE DEFENSA

#### Licitación Pública 0045/2024

UOC: 340/001 - Dirección General de Administración - SSSLD

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-99292025 -- APN-DGAD#MD

Objeto: ADQUISICIÓN DE ROPA DE ABRIGO - SOSTÉN LOGÍSTICO ANTÁRTICO

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 03/10/2024 08:00:00 a 15/10/2024 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 10/10/2024 09:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 15/10/2024 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 15/10/2024 09:00:00

e. 03/10/2024 N° 68953/24 v. 04/10/2024

#### HOSPITAL NACIONAL PROFESOR ALEJANDRO POSADAS

#### Licitación Pública 0065/2024

UOC: 96 - Dirección General de Administración

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-102837685- -APN-DCYC#HP

Objeto: DETERMINACIONES PARA QUÍMICA CLÍNICA Y EMERGENCIA CON APARATOLOGÍA A PRÉSTAMO

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 04/10/2024 08:00:00 a 16/10/2024 13:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 10/10/2024 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 16/10/2024 13:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 16/10/2024 13:00:00

e. 04/10/2024 N° 69856/24 v. 07/10/2024

#### Licitación Pública 0177/2024

UOC: 38/4 - INTENDENCIA NAVAL MAR DEL PLATA

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-52086467- -APN-DGIT#ARA

Objeto: "ADQUISICIÓN DE REPUESTOS DE PROTECCIÓN CATÓDICA SISTEMA BOX COOLER PARA UNIDADES

OPV."

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 01/10/2024 23:35:00 a 17/10/2024 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/10/2024 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 17/10/2024 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 17/10/2024 10:00:00

e. 03/10/2024 N° 69321/24 v. 04/10/2024

#### ARMADA ARGENTINA

#### Licitación Pública 0373/2024

UOC: 38/03 - UOC de la Intendencia Naval Puerto Belgrano - Armada Argentina

Eiercicio: 2024

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-97357946- -APN-DGIT#ARA

Objeto: ADQURIR INSUMOS DE OFICINA Y ESCRITORIO PARA EL COMANDO DE FUERZAS DE OPERACIONES

NAVALES ESPECIALES DE LA ARMADA. Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 04/10/2024 07:00:00 a 15/10/2024 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 10/10/2024 09:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 15/10/2024 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 15/10/2024 09:00:00

e. 04/10/2024 N° 69840/24 v. 07/10/2024

Licitación Pública 0374/2024

UOC: 38/6 - INTENDENCIA NAVAL USHUAIA

Ejercicio: 2024 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-97417539 -- APN-DGIT#ARA

Objeto: ADQUISICION DE INSUMOS ELETRONICOS PARA LA ESTACION PRINCIPAL DE COMUNICACIONES

**DEL DNRD** 

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 02/10/2024 09:00:00 a 15/10/2024 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 09/10/2024 14:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 15/10/2024 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 15/10/2024 09:00:00

e. 03/10/2024 N° 69322/24 v. 04/10/2024

#### **ARMADA ARGENTINA**

#### Licitación Pública 0405/2024

UOC: 38/03 - UOC de la Intendencia Naval Puerto Belgrano - Armada Argentina

Eiercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-101626697- -APN-BNPB#ARA

Objeto: Adquirir pinturas e insumos afines para el Servicio de Salvamento de la Armada.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 03/10/2024 12:30:00 a 15/10/2024 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 10/10/2024 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 15/10/2024 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 15/10/2024 11:00:00

e. 04/10/2024 N° 69822/24 v. 07/10/2024

#### Licitación Pública 0414/2024

UOC: 38/33 - Unidad Operativa de Contrataciones - Base Naval Mar del Plata

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-103946169- -APN-ANAT#ARA

Objeto: ADQUISICIÓN DE ELEMENTOS DE SEGURIDAD PARA PERSONAL DEL COMANDO DE LA FUERZA DE

SUBMARINOS Y UU.RR

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 03/10/2024 11:00:00 a 16/10/2024 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/10/2024 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 16/10/2024 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 16/10/2024 10:00:00

e. 04/10/2024 N° 69704/24 v. 07/10/2024

#### ARMADA ARGENTINA

#### Licitación Pública 0429/2024

UOC: 38/33 - Unidad Operativa de Contrataciones - Base Naval Mar del Plata

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-105596710- -APN-ANAT#ARA

Objeto: ADQUISICIÓN DE MATERIALES PARA LA REPARACIÓN DE LOS TECHOS DEL GALPÓN AUTOMOTORES, TALLERES DE INFRAESTRUCTURA, CARPINTERIA Y EL FUTURO ESTACIONAMIENTO DE MOTOS Y BICICLETAS UBICADO EN LA CANCHA DE PADEL DE LA BASE NAVAL MAR DEL PLATA.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 03/10/2024 12:00:00 a 16/10/2024 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/10/2024 11:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 16/10/2024 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 16/10/2024 11:00:00

e. 04/10/2024 N° 69758/24 v. 07/10/2024

Licitación Pública 0444/2024

UOC: 38/01 - ARSENAL NAVAL PUERTO BELGRANO

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-108029302- -APN-JEMA#ARA

Objeto: Adquisición de defensas de goma inflable y defensas rígidas.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 04/10/2024 08:00:00 a 21/10/2024 09:30:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/10/2024 14:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 21/10/2024 09:30:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 21/10/2024 09:30:00

e. 04/10/2024 N° 69842/24 v. 07/10/2024

#### **EJÉRCITO ARGENTINO**

Licitación Pública 0882/2024

UOC: 84/140 - Comando de Brigada de Monte III

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-102527761- -APN-CBMIII#EA

Objeto: ADQUIRIR DE ARTICULOS DE BAZAR Y MENAJES - RI MTE 28 - 4TO TRIMESTRE 2024

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 02/10/2024 11:00:00 a 14/10/2024 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/10/2024 08:30:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 14/10/2024 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 14/10/2024 09:00:00

e. 03/10/2024 N° 69319/24 v. 04/10/2024

#### **EJÉRCITO ARGENTINO**

#### Licitación Pública 0890/2024

UOC: 84/77 - Departamento Contaduría y Finanzas (EMGE)

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-103699354- -APN-DCYF#EA

Objeto: ALQUILER DE CENTRALES TELEFÓNICAS PARA ORGANISMOS DEPENDIENTES DEL ESTADO MAYOR

GENERAL DEL EJERCITO, CON ASIENTO EN EL AREA METROPOLITANA DE BUENOS AIRES

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 03/10/2024 08:00:00 a 17/10/2024 08:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/10/2024 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 17/10/2024 08:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 17/10/2024 08:00:00

e. 03/10/2024 N° 69252/24 v. 04/10/2024

#### MINISTERIO PÚBLICO DE LA DEFENSA DEFENSORÍA GENERAL DE LA NACIÓN

#### Licitación Pública 37/2024

OBJETO: Provisión de luminarias y lámparas para inmueble sito en la calle Lavalle Nº 1832, CABA.

CONSULTAS TÉCNICAS Y/O ADMINISTRATIVAS: Deberán efectuarse por escrito hasta tres (3) días hábiles antes de la fecha fijada para el acto de apertura, al Departamento Compras y Contrataciones sito en la calle Tacuarí 139/47, 5° piso, Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes de 9.30 a 16.00 hs., tel.: (011) 7093-2050. También podrán remitirse por correo electrónico a la siguiente dirección: contrataciones@mpd.gov.ar indicando en el asunto el número y objeto de la contratación.

DESCARGA DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES: El Pliego y demás documentos de la licitación, estarán a disposición de los/as interesados/as para su descarga en forma gratuita en la página oficial de la Defensoría General de la Nación: https://oaip.mpd.gov.ar/index.php/transparencia/conoce-los-datos-publicos-abiertos-del-mpd/compras-y-contrataciones

VALOR DEL PLIEGO: Sin cargo.

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Departamento Compras y Contrataciones de la Defensoría General en la calle Tacuarí 139/47, 5° piso, Ciudad Autónoma de Buenos Aires, hasta el día y la hora indicada para el acto de apertura de ofertas.

LUGAR DEL ACTO DE APERTURA: Departamento Compras y Contrataciones de la Defensoría General en la calle Tacuarí 139/47, 5° piso, Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

DÍA Y HORA DE APERTURA: 21 de octubre de 2024 a las 11:00 hs.

N° DE EXPEDIENTE DGN: 50.724/2024

e. 04/10/2024 N° 69817/24 v. 07/10/2024

#### Licitación Pública 420/2024

UOC: 38/33 - Unidad Operativa de Contrataciones - Base Naval Mar del Plata

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-104546253 - - APN-ANAT#ARA

Tipo de Circular: Modificatoria Sin consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2024 Fecha de Circular: 02-10-2024

Objeto: ADQUISICIÓN DE ABERTURAS PARA COMPLEJOS HABITACIONALES TONINAS VIII Y TONINAS IX DE

LA BNMP

Texto de la Circular: CAMBIO DE PLAZO DE ENTREGA: 20 DIAS CORRIDOS

e. 03/10/2024 N° 69257/24 v. 04/10/2024

#### ARMADA ARGENTINA

#### Licitación Pública 421/2024

UOC: 38/33 - Unidad Operativa de Contrataciones - Base Naval Mar del Plata

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-104582044- -APN-ANAT#ARA

Tipo de Circular: Modificatoria Sin consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2024

Fecha de Circular: 02-10-2024

Objeto: ADQUISICIÓN DE GRUPOS ELECTROGENOS PARA LA SUBESTACIÓN Nº 2 Y Nº 6 PARA PROPORCIONAR

ELECTRICIDAD DE EMERGENCIA EN LA BASE NAVAL MAR DEL PLATA Texto de la Circular: CAMBIO DE PLAZO DE ENTREGA: 20 DIAS CORRIDOS

e. 03/10/2024 N° 69226/24 v. 04/10/2024

#### ARMADA ARGENTINA

#### Licitación Pública 422/2024

UOC: 38/33 - Unidad Operativa de Contrataciones - Base Naval Mar del Plata

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-104629805- -APN-ANAT#ARA

Tipo de Circular: Modificatoria Sin consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2024

Fecha de Circular: 02-10-2024

Objeto: ADQUISICIÓN DE PLANCHAS DE VIDRIO PARA LAS VENTANAS Y PUERTAS DE LOS DISTINTOS

EDIFICIOS DE LA BASE NAVAL MAR DEL PLATA

Texto de la Circular: CAMBIO EN PLAZO DE ENTREGA: 20 DIAS CORRIDOS

e. 03/10/2024 N° 69309/24 v. 04/10/2024

Licitación Pública 435/2024

UOC: 38/01 - ARSENAL NAVAL PUERTO BELGRANO

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-106939627- -APN-JEMA#ARA

Tipo de Circular: Modificatoria Con consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2024 Fecha de Circular: 03-10-2024

Objeto: Adquisición de kits de repuestos eventuales de Motor Generador MTU 6V 396TC 52 para buques corbeta

tipo MEKO 140.

Texto de la Circular: Se completo las Unidades requeridas en el Ítem 34 en el Anexo II del Pliego de Bases y

Condiciones Particulares y modificación de la fecha de apertura.

e. 04/10/2024 N° 69800/24 v. 04/10/2024

#### ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL

#### Licitación Pública 63-0078-LPU24

PROCESO COMPR.AR N° 63-0078-LPU24

Clase/Causal del procedimiento: Etapa Única Nacional

Modalidad: Orden de Compra Abierta

N° de Expediente Electrónico: EX-2024-91224508- -ANSES-DC#ANSES

Objeto: El presente llamado tiene por objeto la adquisición de repelentes y alcohol en gel para proveer a las Oficinas de Nivel Central y Delegaciones Descentralizadas de la Administración Nacional de la Seguridad Social (ANSES). Retiro de pliego: El Pliego de Bases y Condiciones Particulares podrá ser consultado y/o descargado en el sitio de internet https://comprar.gob.ar o en el que en un futuro lo reemplace, sin que pueda alegarse su desconocimiento. PRESENTACIÓN DE OFERTAS:

Las ofertas se presentarán a través de COMPR.AR - https://comprar.gob.ar, utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

ACTO DE APERTURA: El día 18/10/2024 a las 10:00 horas.

La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el Acta de Apertura de Ofertas correspondiente (conforme artículo 11 del Anexo I Manual de Procedimiento del COMPR.AR de la Disposición ONC N° 65/16).

e. 03/10/2024 N° 69305/24 v. 04/10/2024

#### IMPRENTA DEL CONGRESO DE LA NACIÓN

#### Licitación Pública 731

EXPEDIENTE N° 151-2024

Objeto: Adquisición de insumos gráficos.

Lugar donde pueden retirarse o consultarse los pliegos: En la página web https://icn.gob.ar/gestionAdministrativa o en la División Contrataciones de la Imprenta del Congreso de la Nación, sita en Av. Callao 67, Piso 4° Depto. "A", Ciudad Autónoma de Buenos Aires, en el horario de 9 a 16 horas y el día de la apertura hasta las 12 horas.

Valor del pliego: SIN VALOR

Lugar de presentación de las ofertas: En la División Contrataciones de la Imprenta del Congreso de la Nación, sita en Av. Callao 67, Piso 4°, Depto. "A", Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Apertura: En la División Contrataciones de la Imprenta del Congreso de la Nación, sita en Av. Callao 67, Piso 4°, Of. "A", Ciudad Autónoma de Buenos Aires, el día 29/10/2024 a las 12 horas. -

e. 04/10/2024 N° 69444/24 v. 07/10/2024

#### **EJÉRCITO ARGENTINO**

#### Licitación Pública 827/2024

UOC: 84/13 - Dirección de Remonta y Veterinaria

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-97336936- -APN-DRV#EA

Tipo de Circular: Modificatoria Sin consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2024 Fecha de Circular: 03-10-2024

1 echa de Circular. 05-10-2024

Objeto: ADQUISICIÓN DE TRACTORES. -

Texto de la Circular: Habiéndose detectado un error administrativo involuntario, es necesario realizar modificaciones al Pliego de Bases y Condiciones Particulares.-

Modificaciones a realizar de acuerdo a Nota del Departamento Producción de la Dirección de Remonta y Veterinaria NO-2024-106992405-APN-DRV#EA.-

La DIRECCIÓN DE REMONTA Y VETERINARIA considera conveniente proceder prorrogar la fecha de presentación de ofertas de la Licitación Pública de Etapa Única Nacional Nro 84/13-0827-LPU24, a los fines de lograr una mayor difusión y participación.-

Se lleva a vuestro conocimiento la PRORROGA LA FECHA DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS establecida para el día 07 de octubre de 2024 a las 11:00 hs; fijándose como nueva fecha de APERTURA DE OFERTAS el día 17 de octubre 2024 a las 09:00 horas.-

e. 04/10/2024 N° 69618/24 v. 04/10/2024

#### **EJÉRCITO ARGENTINO**

Licitación Pública 0876/2024

UOC: 84/06 - Dirección General de Salud

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-101578255- -APN-DGS#EA

Objeto: ADQUISICIÓN DE DESFIBRILADOR EXTERNO AUTOMÁTICO.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 03/10/2024 08:00:00 a 14/10/2024 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 08/10/2024 09:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 14/10/2024 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 14/10/2024 09:00:00

e. 04/10/2024 N° 69592/24 v. 07/10/2024

#### **EJÉRCITO ARGENTINO**

Licitación Pública 0876/2024

UOC: 84/06 - Dirección General de Salud

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-101578255 - - APN-DGS#EA

Tipo de Circular: Modificatoria Sin consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2024 Fecha de Circular: 03-10-2024

Objeto: ADQUISICIÓN DE DESFIBRILADOR EXTERNO AUTOMÁTICO.

Texto de la Circular: Se cambia la fecha de apertura por un error de interface entre el COMPRAR y el BORA que

impidió la publicación en la fecha solicitada.

e. 04/10/2024 N° 69845/24 v. 07/10/2024

#### CASA DE MONEDA SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública 936/2024

EX-2024-00008695- -CAMOAR-GCOM#SECM OBJETO: SUSTRATO SINTÉTICO TESLIN 1200

LUGAR DONDE PUEDEN RETIRARSE O CONSULTARSE LOS PLIEGOS:

AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL FEDERAL (GERENCIA DE COMPRAS)

HORARIO: DE 10.00 A 17.00 HS. O EN NUESTRA PAGINA WEB WWW.CASADEMONEDA.GOB.AR

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS

AV. ANTARTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL (GERENCIA DE COMPRAS) DE 10.00 A 18.00 HS.

APERTURA LUGAR: AV. ANTARTIDA ARGENTINA 2085 CABA

21/10/2024 HORA 12:00

e. 03/10/2024 N° 69440/24 v. 04/10/2024

# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN DE COMPRAS Y LOGÍSTICA

Licitación Pública A0KG000000-0021-LPU24

EXPEDIENTE N°: EX-2024-01717442- -AFIP-DVADGE#SDGADF

PROCESO N°: A0KG000000-0021-LPU24 ASUNTO: PROVISIÓN DE JABÓN LÍQUIDO

VALOR DEL PLIEGO: SIN COSTO

DIRECCION INSTITUCIONAL DE CORREO ELECTRÓNICO: compras@afip.gob.ar

FECHA Y HORA FINAL DE CONSULTAS: 08/10/2024 01:00:00 p.m. FECHA Y HORA ACTO DE APERTURA: 15/10/2024 04:00:00 p.m.

LUGAR DE CONSULTAS, PRESENTACIÓN DE OFERTAS Y APERTURA mediante Portal de Compras AFIP: https://

afipcompras.afip.gob.ar/

e. 04/10/2024 N° 69823/24 v. 07/10/2024

#### **BELGRANO CARGAS Y LOGÍSTICA S.A.**

#### Concurso Privado BCYL 0173/2024

Objeto: BELGRANO CARGAS Y LOGISTICA S.A. Ilama a CONCURSO PRIVADO BCYL Nº 0173/2024 para la

Adquisición de "SENSOR DE VELOCIDAD" Monto Estimado: USD 13.482,00; más IVA.

Pliego e información: www.argentinacompra.gov.ar

E-mail: mfontana@bcyl.com.ar Consultas: hasta el 24/10/2024.

Presentación de Ofertas: hasta el día 29 DE OCTUBRE DE 2024, inclusive vía mail dirigido a compras@bcyl.com.ar

e. 03/10/2024 N° 69271/24 v. 04/10/2024

#### **BELGRANO CARGAS Y LOGÍSTICA S.A.**

#### Concurso Privado BCYL 0175/24

Objeto: BELGRANO CARGAS Y LOGISTICA S.A. Ilama a CONCURSO PRIVADO BCYL Nº 0175/2024 para la

Adquisición de "CUÑA CONTROL MARCHA BOGIE"

Monto Estimado: U\$ D 18.100,00; más IVA.

Pliego e información: www.argentinacompra.gov.ar

E-mail: hamartinez@bcyl.com.ar

Solicitud de Participación: hasta el 22/10/2024. Al mail hamartinez@bcyl.com.ar

Consultas y aclaraciones: hasta el 24/10/2024.

Presentación de Ofertas: hasta el día 28 de Octubre de 2024, INCLUSIVE, vía mail dirigido a compras@bcyl.com.ar

e. 04/10/2024 N° 69705/24 v. 07/10/2024

#### **BELGRANO CARGAS Y LOGÍSTICA S.A.**

#### Concurso Privado BCYL 0177/2024

Objeto: BELGRANO CARGAS Y LOGISTICA S.A. Ilama a CONCURSO PRIVADO BCYL Nº 0177/2024 para la

Adquisición de "PLACA DE APOYO E INSERTOS PARA TORNOS"

Monto Estimado: U\$ D 19.870,00; más IVA.

Pliego e información: www.argentinacompra.gov.ar

E-mail: hamartinez@bcyl.com.ar

Solicitud de Participación: hasta el 22/10/2024. Al mail hamartinez@bcyl.com.ar

Consultas y aclaraciones: hasta el 24/10/2024.

Presentación de Ofertas: hasta el día 28 de Octubre de 2024, INCLUSIVE, vía mail dirigido a compras@bcyl.com.ar

e. 04/10/2024 N° 69711/24 v. 07/10/2024

#### **BELGRANO CARGAS Y LOGÍSTICA S.A.**

#### Concurso Privado BCYL 174-2024

Objeto: BELGRANO CARGAS Y LOGISTICA S.A. Ilama a Concurso Privado BCyL N° 174-2024 para "EQUIPOS DE LI UVIA"

Monto Estimado: \$ 39.000.000,00.- más IVA

Pliego e información; https://www.boletinoficial.gob.ar/seccion/tercera

https://comprar.gob.ar/

E-mail: gbriamonte@bcyl.com.ar / rfedi@bcyl.com.ar / 6091-8000. Cierre de Obtención de Pliegos: 21 de octubre de 2024 (inclusive).

Presentación de Ofertas: Oferta debidamente firmada, hasta el día 28 de octubre de 2024 (inclusive) vía mail

dirigido a compras@bcyl.com.ar

e. 03/10/2024 N° 69244/24 v. 04/10/2024

#### **FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO**

Licitación Pública LPU-2024-SC-039

EXPEDIENTE N°: EX-2024-102072786- -APN-GCYC#FMSE

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: SIN MODALIDAD

CONSULTAS AL PLIEGO: Todas las consultas relacionadas con el presente Pliego deberán ser efectuadas hasta el día 07 DE OCTUBRE DE 2024 – 10 HS, únicamente por correo electrónico, a la dirección de correo compras.

sc@fm.gob.ar. MUESTRA: NO VISITA: NO

OFERTA PARCIAL POR RENGLÓN: SI

OFERTAS VARIANTES: SI OFERTAS ALTERNATIVAS: SI

FECHA Y HORA DE APERTURA DE OFERTAS: 10 DE OCTUBRE 2024 - 10 HS

INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: 10 DE OCTUBRE DE 2024 - 10 HS

Entrar Zoom Reunión

https://zoom.us/j/93014369915° pwd=OebwnKVmeNU1jmzBfRfZbUXfombdaR. 1

ID de reunión: 930 1436 9915 Código de acceso: 201891

Objeto: Adquisición de PIEZAS METÀLICAS PARA LA FABRICACIÓN DE GRANADAS DE MANO HOSTIGAMIENTO Y CARTUCHOS CALIBRE 38,1mm con destino a la Fábrica Militar Fray Luis Beltrán perteneciente a Fabricaciones

Militares Sociedad del Estado.

e. 24/09/2024 N° 66048/24 v. 07/10/2024

#### FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública LPU-2024-SC-039

OBJETO: Piezas metálicas para la fabricación de granadas de mano hostigamiento y cartuchos calire 38,1 mm. CIRCULAR MODIFICATORIA Nº01

NUEVA FECHA DE APERTURA

1.3. CONSULTAS PLIEGO: 07 DE OCTUBRE DE 2024 - 10.00 HORAS

1.10. FECHA Y HORA DE APERTYRA DE OFERTAS: 15 DE OCTUBRE DE 2024 - 12.00 HS

1.11. INICIO VIDEO CONFERENCIA: 15 DE OCTUBRE DE 2024 - 12.00 HS

Entrar Zoom Reunión

https://zoom.us/j/93014369915° pwd=OebwnKVmeNU1jmzBfRfZbUXfombdaR. 1

ID de reunión: 930 1436 9915 Código de acceso: 201891

e. 03/10/2024 N° 69277/24 v. 17/10/2024

#### FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública LPU-2024-SC-041

EXPEDIENTE N°: EX-2024-106616567-APN-GCYC#FMSE

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: SIN MODALIDAD

1.4. MUESTRA: NO 1.5. VISITA: N/A

1.6. OFERTAS PARCIALES: SI

1.7. OFERTAS VARIANTES: SI

1.8. OFERTAS ALTERNATIVAS: SI

1.9. COTIZACIÓN: GLOBAL O PARCIAL.

1.10. FECHA Y HORA DE APERTURA DE OFERTAS: MARTES 22 DE OCTUBRE A LAS 10 HS

1.11. INICIO DE VIDEO CONFERENCIA:

Entrar Zoom Reunión

https://zoom.us/j/98135474112° pwd=ynfiXXCg0Gtymr1kMYxk5xc0nPyZLo. 1

ID de reunión: 981 3547 4112

Código de acceso: 371486

Objeto.

Adquisición de ALEACION PLOMO ANTIMONIO AL 1% y ANTIMONIO EN LINGOTES (PUREZA 99%), con destino a la Fábrica Militar "Fray Luis Beltrán", según especificaciones técnicas.

e. 04/10/2024 N° 69621/24 v. 18/10/2024

#### FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública LPU-2024-SC-042

EXPEDIENTE N°: EX-2024-106851753-APN-GCYC#FMSE

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: SIN MODALIDAD

1.4. MUESTRA: NO 1.5. VISITA: N/A

1.6. OFERTAS PARCIALES: SI 1.7. OFERTAS VARIANTES: SI 1.8. OFERTAS ALTERNATIVAS: SI 1.9. COTIZACIÓN: GLOBAL O PARCIAL.

1.10. FECHA Y HORA DE APERTURA DE OFERTAS: MARTES 22 DE OCTUBRE A LAS 11 HS

1.11. INICIO DE VIDEO CONFERENCIA:

Entrar Zoom Reunión

https://zoom.us/j/98534541889° pwd=Mqk2VOQzTK5dmBw0IWZtpDkbcLOp43.1

ID de reunión: 985 3454 1889 Código de acceso: 219319

Objeto.

ADQUISICIÓN DE CÁPSULAS INICIADORAS PARA LA FABRICACIÓN DE C.C. 9MM Y C.C. 7,62MM., con destino a la Fábrica Militar "Fray Luis Beltrán", según especificaciones técnicas.

e. 04/10/2024 N° 69625/24 v. 18/10/2024

#### **EJÉRCITO ARGENTINO**

Subasta Pública 0047/2024

UOC: 84/129 - Dirección de Arsenales

Ejercicio: 2024 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-61370208- -APN-DAR#EA

Objeto: SUBASTA PÚBLICA DE BIENES MUEBLES EN DESUSO O EN CALIDAD DE REZAGO EJERCITO

**ARGENTINO** 

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 01/10/2024 10:00:00 a 30/10/2024 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 29/10/2024 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 30/10/2024 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 30/10/2024 10:00:00

e. 02/10/2024 N° 68848/24 v. 08/10/2024

#### **MUNICIPIO DE RÍO GRANDE**

#### Licitación Pública 28/2024

Llámese a Licitación Pública Nº 28/2024, vinculada a la adquisición de insumos varios para llevar a cabo el proceso de potabilización del agua a través de la Planta Potabilizadora de la ciudad de Río Grande; solicitada por la Dirección Operativa de Obras Sanitarias, dependiente de la Secretaría de Obras y Servicios Públicos de este Municipio.

Fecha límite de recepción de ofertas y apertura de sobres: 23/10/2024, 11:00hs. Dirección General de Compras, Secretaría de Finanzas Públicas. Domicilio: Leonardo Rosales Nº 56, Río Grande.

Costo de los pliegos: \$ 100.000,00 (Pesos cien mil con 00/100).

Entrega del Pliego: Dirección General de Compras, Secretaría de Finanzas Públicas. Domicilio: Leonardo Rosales N° 56, Río Grande (CP: 9420); Delegación de Municipio de Río Grande, domicilio: Sarmiento N° 378, 8° piso, Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CP: 1041), correo electrónico institucional, compraslicitacion@riogrande.gob. ar, hasta las 16:00 hs del 22/10/2024.

Consultas: (02964) 436-212/3/ (2964) 449743 / compraslicitacion@riogrande.gob.ar

e. 01/10/2024 N° 68154/24 v. 07/10/2024

# EQ. PROC. AUTOMÁTICO DE DATOS, SOFT., SUM. Y EQ. APOYO

#### FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Privada LPR-2024-SC-049

La presente Circular Modificatoria N°1, corresponde al proceso de LICITACIÓN PRIVADA N° LPR-2024-SC-049, tendiente a la adquisición de Notebooks con destinado a Fabricaciones Militares S.E y que se tramita mediante EX-2024-103999705- -APN-GCYC#FMSE.

Se informa para su conocimiento, que se modifica la fecha correspondiente al acto de presentación de ofertas:

NUEVA FECHA DE APERTURA

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: 14 de octubre de 2024 – 12.00 horas. INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: 14 de octubre de 2024 – 11.55 horas.

Entrar Zoom Reunión

https://zoom.us/j/99594931980° pwd=ttaKIIcTIPYKn6GzsLjpr3aGuleSmi. 1

ID de reunión: 995 9493 1980 Código de acceso: 866315

e. 03/10/2024 N° 69323/24 v. 17/10/2024

#### FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Privada LPR-2024-SC-049

EXPEDIENTE N°: EX-2024-103999705- -APN-GCYC#FMSE

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: SIN MODALIDAD

CONSULTAS AL PLIEGO: Todas las consultas relacionadas con el presente Pliego deberán ser efectuadas hasta

el día 07/10/2024, únicamente por correo electrónico, a la dirección de correo compras.sc@fm.gob.ar.

MUESTRA: N/A VISITA: N/A

OFERTAS PARCIALES: SI OFERTAS VARIANTES: SI OFERTAS ALTERNATIVAS: SI COTIZACIÓN: PARCIAL O GLOBAL

FECHA Y HORA DE APERTURA DE OFERTAS: 10 DE OCTUBRE DE 2024 A LAS 12 HS

INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: 10 DE OCTUBRE DE 2024 A LAS 11:55 HS

Viernes 4 de octubre de 2024

Entrar Zoom Reunión

https://zoom.us/j/99594931980° pwd=ttaKIIcTIPYKn6GzsLjpr3aGuleSmi. 1

ID de reunión: 995 9493 1980 Código de acceso: 866315

Objeto: Adquisición de Notebooks con destinado a Fabricaciones Militares S.E

e. 30/09/2024 N° 68085/24 v. 10/10/2024

# EQ. Y SUM. MEDICINA, ODONTOLOGÍA Y VETERINARIA

#### HOSPITAL DE PEDIATRÍA S.A.M.I.C. "PROF. DR. JUAN P. GARRAHAN"

#### Licitación Pública 186/2024

OBJETO: Adquisición de MEDICAMENTOS VARIOS

APERTURA DE OFERTAS: MARTES 22 de OCTUBRE de 2024 a las 9:00 horas en la Gerencia de Contrataciones y Suministros.

PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Hasta el MARTES 22 de OCTUBRE de 2024 a las 9:00 horas en la Gerencia de Contrataciones y Suministros, en el horario de 09:00 a 16:00.

VALOR DEL PLIEGO: \$ 0.- (SIN COSTO).

DOMICILIO: Combate de los Pozos 1881 - Ciudad de Buenos Aires.

CONSULTAS AL PLIEGO: adquisiciones@garrahan.gov.ar

Para obtener el pliego de bases y condiciones visitar: www.garrahan.gov.ar/compras

e. 04/10/2024 N° 69620/24 v. 07/10/2024

#### HOSPITAL DE PEDIATRÍA S.A.M.I.C. "PROF. DR. JUAN P. GARRAHAN"

#### Licitación Pública 187/2024

OBJETO: Adquisición de MEDICAMENTOS VARIOS

APERTURA DE OFERTAS: JUEVES 17 de OCTUBRE de 2024 a las 10:00 horas en la Gerencia de Contrataciones y Suministros.

PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Hasta el JUEVES 17 de OCTUBRE de 2024 a las 10:00 horas en la Gerencia de Contrataciones y Suministros, en el horario de 09:00 a 16:00.

VALOR DEL PLIEGO: \$ 0.- (SIN COSTO).

DOMICILIO: Combate de los Pozos 1881 - Ciudad de Buenos Aires.

CONSULTAS AL PLIEGO: adquisiciones@garrahan.gov.ar

Para obtener el pliego de bases y condiciones visitar: www.garrahan.gov.ar/compras

e. 03/10/2024 N° 68428/24 v. 04/10/2024

#### HOSPITAL DE PEDIATRÍA S.A.M.I.C. "PROF. DR. JUAN P. GARRAHAN"

#### Licitación Pública 188/2024

OBJETO: Adquisición de MEDICAMENTOS VARIOS

APERTURA DE OFERTAS: MIÉRCOLES 16 de OCTUBRE de 2024 a las 10:00 horas en la Gerencia de Contrataciones y Suministros.

PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Hasta el MIÉRCOLES 16 de OCTUBRE de 2024 a las 10:00 horas en la Gerencia de Contrataciones y Suministros, en el horario de 09:00 a 16:00.

VALOR DEL PLIEGO: \$ 0.- (SIN COSTO).

DOMICILIO: Combate de los Pozos 1881 - Ciudad de Buenos Aires.

CONSULTAS AL PLIEGO: adquisiciones@garrahan.gov.ar

Para obtener el pliego de bases y condiciones visitar: www.garrahan.gov.ar/compras

# **EQUIPOS Y SUMINISTROS PARA LIMPIEZA**

#### DIRECCIÓN DE OBRA SOCIAL DEL SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL

#### Licitación Pública 15/24

Domicilio: M.R. TRELLES 2592-96 C.P. 1421 - C.A.B.A.

Correo electrónico: comprasdos@spf.gob.ar

Tel/fax: 4581-2159/int 222/205

Página web: www.obrasocial.spf.gob.ar

Lugar y fecha: Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 02 de octubre de 2024.-

Clase: De Etapa Única Nacional

Expediente: EX-2024-86050442- -APN-DOBSO#SPF

Objeto: Adquisición trimestral de artículos de limpiezas varios para el servicio de Limpieza de la Dirección de Obra

Social del Servicio Penitenciario Federal. Retiro, Adquisición o Vista del Pliego:

Lugar/Dirección: El pliego se puede descargar a través del portal de compras de la Dirección de Obra Social del S.P.F. comprasdos.spf.gob.ar/licitaciones, destacando que deberán estar inscriptos en el mismo previamente.

Plazo y Horario: Hasta el día y horario fijado al Acto de apertura

Consultas de Pliego de Bases y Condiciones:

Lugar/Dirección: Las consultas deben efectuarse vía E-mail a comprasdos@spf.gob.ar Plazo y Horario: Hasta el último día hábil anterior a la fecha del Acto de apertura

Presentación de Ofertas:

Lugar/Dirección: Las ofertas se deberán presentar a través del portal de compras de la Dirección de Obra Social

del S.P.F. comprasdos.spf.gob.ar/licitaciones Plazo y Horario: Hasta el 14-10-2024 13:00 Hs

Acto de apertura:

Lugar/Dirección: Las aperturas de ofertas se efectuarán por acto público a través del portal comprasdos.spf.gob.

ar/licitaciones de la Dirección de Obra Social del S.P.F.

Fecha de Apertura: 14/10/2024 a las 13:00 hs.

e. 03/10/2024 N° 69390/24 v. 04/10/2024

# ¿Tenés dudas o consultas? Comunicate con nuestro equipo de Atención al Cliente al:



0810-345-BORA (2672) 5218-8400







# **PRODUCTOS ALIMENTICIOS**

#### **FUERZA AÉREA ARGENTINA**

Licitación Pública 0149/2024

UOC: 40/030 - UOC LADE

Ejercicio: 2024 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-95434227- -APN-DGLAE#FAA Objeto: ADQUISICIÓN DE LACTEOS Y FIAMBRES

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 02/10/2024 11:00:00 a 10/10/2024 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 08/10/2024 09:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 10/10/2024 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 10/10/2024 09:00:00

e. 03/10/2024 N° 69325/24 v. 04/10/2024

#### ARMADA ARGENTINA

Licitación Pública 0394/2024

UOC: 38/015 - Dirección de Obtención de la Armada

Eiercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-100378069- -APN-DGIT#ARA

Objeto: Provisión integral de raciones alimentarias adaptadas a las necesidades del menú ordinario vigente para la dotación militar del COMANDO NAVAL ANFIBIO Y LOGISTICO (COAL), dependiente logísticamente de la

INTENDENCIA NAVAL PUERTO BELGRANO. Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 03/10/2024 00:00:00 a 16/10/2024 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 10/10/2024 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 16/10/2024 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 16/10/2024 10:00:00

e. 03/10/2024 N° 69255/24 v. 04/10/2024

#### Licitación Pública 0397/2024

UOC: 38/015 - Dirección de Obtención de la Armada

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-100395869- -APN-DGIT#ARA

Objeto: Provisión integral de raciones alimentarias adaptadas a las necesidades del menú ordinario vigente para la dotación militar del CENTRO DE INSTRUCCIÓN Y ADIESTRAMIENTO EN TÉCNICAS Y TÁCTICAS (CITT),

dependiente de la INTENDENCIA NAVAL PUERTO BELGRANO.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 03/10/2024 00:00:00 a 16/10/2024 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 10/10/2024 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 16/10/2024 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 16/10/2024 10:00:00

e. 03/10/2024 N° 69463/24 v. 04/10/2024

#### **ARMADA ARGENTINA**

#### Licitación Pública 0398/2024

UOC: 38/015 - Dirección de Obtención de la Armada

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-100404832- -APN-DGIT#ARA

Objeto: Adquirir raciones alimentarias "Menú Ordinario" para Dotación Militar de ADPM

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 04/10/2024 00:00:00 a 17/10/2024 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/10/2024 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 17/10/2024 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 17/10/2024 10:00:00

e. 04/10/2024 N° 69714/24 v. 07/10/2024

# VEHÍCULOS EF. SUELO, AUTOMOT., ACOPLADOS, CICLISMO

#### MINISTERIO PÚBLICO DE LA DEFENSA DEFENSORÍA GENERAL DE LA NACIÓN

#### Licitación Pública 36/2024

OBJETO: Adquisición de DOS (2) rodados para renovar la flota automotor de la Defensoría General de la Nación. CONSULTAS TÉCNICAS Y/O ADMINISTRATIVAS: Las consultas de carácter técnico y/o administrativo al Pliego de Bases y Condiciones deberán efectuarse por escrito hasta tres (3) días hábiles antes de la fecha fijada para el acto de apertura, al Departamento Compras y Contrataciones sito en la calle Tacuarí Nº 139/47, 5º piso, Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes de 09.30 a 16.00 hs., tel.: (011) 7093-2050. También podrán remitirse por correo electrónico a la siguiente dirección: contrataciones@mpd.gov.ar indicando en el asunto el número y objeto de la contratación.

DESCARGA DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES: El Pliego y demás documentos de la licitación, estarán a disposición de los interesados para su descarga en forma gratuita en la página oficial de la Defensoría General de la Nación:

https://oaip.mpd.gov.ar/index.php/transparencia/conoce-los-datos-publicos-abiertos-del-mpd/compras-y-contrataciones/47-licitacion-publica

VALOR DEL PLIEGO: Sin cargo.

LUGAR Y FECHA DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Departamento de Compras y Contrataciones, Tacuarí N° 139/47, 5° piso, Ciudad Autónoma de Buenos Aires, hasta el día y hora fijado para el acto de apertura de ofertas. LUGAR DEL ACTO DE APERTURA: Departamento de Compras y Contrataciones, Tacuarí N° 139/47, 5° piso, Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

DÍA Y HORA DE APERTURA: 24 de OCTUBRE de 2024 a las 11.00 hs.

N° DE EXPEDIENTE DGN: 47883/2024

e. 01/10/2024 N° 68403/24 v. 10/10/2024



#### **OBRAS**

# **CIVILES**

#### COMISIÓN NACIONAL DE ENERGÍA ATÓMICA

Licitación Pública 0071/2023

UOC: 14 - Compras y Contrataciones - CNEA

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2023-142549146- -APN-GAYF#CNEA

Objeto: "Esta Contratación comprende la provisión de materiales y mano de obra para la ejecución de los siguientes trabajos:

- Tareas Preliminares y complementarias. Ubicación de obrador.
- Instalación de grúa para carga de equipos de laboratorio.
- Demolición en terraza Nivel +8 (retiro de baranda y ventilaciones, membrana, carpeta).
- Cubierta de losa nervada.
- Mampostería perimetral
- Tabiquería seca.
- Revoques en muros perimetrales.
- Carpinterías.
- Aislaciones Hidrófugas.
- Herrería.
- Instalaciones.
- Cielo raso en los baños.
- Solados de porcelanato para alto tránsito.
- Zócalos.
- Pintura.
- Todo trabajo que hace a la ejecución de la obra.
- Instalación de equipos de A° A°.
- Telefonía y datos."

Presupuesto Oficial: \$ 615000000,00 referidos al 31/08/2023

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 30/09/2024 08:00:00 a 29/11/2024 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 13/11/2024 16:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 29/11/2024 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 29/11/2024 10:00:00

e. 01/10/2024 N° 68090/24 v. 22/10/2024

#### UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES FACULTAD DE ODONTOLOGÍA DIRECCIÓN DE COMPRAS Y LICITACIONES

#### Licitación Pública 02

Obra Pública

SISTEMA DE CONTRATACIÓN: AJUSTE ALZADO

EX-2024-03459823- - UBA-DMEDA#FODON

OBJETO: "POLO CIENTÍFICO TECNOLÓGICO EN INVESTIGACIONES MULTIDISCIPLINARIAS EN BIOLOGÍA BUCAL y OROFACIAL- 1era etapa" – Piso 3° - Sector "A y B" - Facultad de Odontología de la Universidad de Buenos Aires, sita en Marcelo T. de Alvear 2142 de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires"

PLAZO DE EJECUCIÓN: Doscientos cuarenta (240) días corridos

PRESUPUESTO OFICIAL: pesos seiscientos veintinueve millones quinientos cincuenta y nueve mil ciento cuarenta y uno con ochenta y ocho centavos (\$ 629.559.141,88)

GARANTÍA DE OFERTA: 1% del presupuesto oficial

ADQUISICIÓN DEL PLIEGO: desde el 04/10/24 y hasta el 31/10/2024 de 9:00 a 13:00 hs y el 01/11/24 de 9:00 a 10:30 hs

VALOR DEL PLIEGO: pesos seiscientos veintinueve mil quinientos cincuenta y nueve (\$ 629.559,00)

VISITA: 01/11/2024 a las 11:00 hs

PRESENTACIÓN DE OFERTAS: hasta día y hora de la apertura

APERTURA: 26/11/2024 a las 11:00 hs

LUGAR DE CONSULTA Y ADQUISICIÓN DEL PLIEGO Y PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Dirección de Compras y Licitaciones - M.T. de Alvear 2142 - 1er. Subsuelo - CABA - Tel: 5287-6078/81 - Página Web: http://odontologia.uba.ar/?page\_id=9849

e. 04/10/2024 N° 68792/24 v. 25/10/2024

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA PLATA SECRETARÍA DE PLANEAMIENTO, OBRAS Y SERVICIOS

#### Licitación Pública 09/24

La Secretaria de Planeamiento, Obras y Servicios llama a Licitación pública la siguiente obra:

EXPEDIENTE: 3000-60/2024

OBJETO: "Completamiento BUFFET – ETAPA 2" - Facultad de Arquitectura y Urbanismo.

DIRECCIÓN DE LA OBRA: Calle 47 Nº 162 - La Plata.

PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS DOSCIENTOS DIECISEIS MILLONES QUINIENTOS VEINTIDOS MIL

DOSCIENTOS CINCUENTA Y DOS con 00/100 (\$ .216.522.252,00).

PLAZO DE EJECUCIÓN: CIENTO VEINTE (120) días corridos.

OBTENCIÓN DE LEGAJOS: https://unlp.edu.ar/licitacionesobras

http://sedici.unlp.edu.ar/handle/10915/69217

COMPRA Y VALOR DE LEGAJOS: Sin Costo.

CONSULTAS: licitaciones.spoys@presi.unlp.edu.ar

PRESENTACIÓN DE OFERTAS Y ACTO DE APERTURA: Secretaría de Planeamiento, Obra y Servicios, Calle 48 N° 575 Edificio "Sergio Karakachoff" piso 6to. – La Plata, el día 29 de octubre de 2024 a las 10:00 horas.

e. 23/09/2024 N° 64486/24 v. 14/10/2024

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA PLATA SECRETARÍA DE PLANEAMIENTO, OBRAS Y SERVICIOS

#### Licitación Pública 10/24

La Secretaria de Planeamiento, Obras y Servicios llama a Licitación pública la siguiente obra:

EXPEDIENTE: 3000-62/2024

OBJETO: "VIVIENDAS BARRIO ESTUDIANTIL UNLP - ETAPA 1" - Presidencia.

DIRECCIÓN DE LA OBRA: Calle 128 y 5 bis, Berisso.

PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS DOS MIL CIENTO OCHENTA Y UN MILLONES CUATROCIENTOS OCHENTA Y

SIETE MIL CIENTO CUARENTA Y SEIS con 00/100 (\$ .2.181.487.146,00).

PLAZO DE EJECUCIÓN: CUTROCIENTOS CINCUENTA (450) días corridos.

OBTENCIÓN DE LEGAJOS: https://unlp.edu.ar/licitacionesobras

http://sedici.unlp.edu.ar/handle/10915/69217 COMPRA Y VALOR DE LEGAJOS: Sin Costo.

CONSULTAS: licitaciones.spoys@presi.unlp.edu.ar

PRESENTACIÓN DE OFERTAS Y ACTO DE APERTURA: Secretaría de Planeamiento, Obra y Servicios, Calle 48

N° 575 Edificio "Sergio Karakachoff" piso 6to.– La Plata, el día 12 de noviembre de 2024 a las 10:00 horas.

e. 04/10/2024 N° 69614/24 v. 25/10/2024

#### UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS Y NATURALES

#### Licitación Pública de Etapa Única Nacional - Obra Pública 1/2024 (OBRA MAYOR)

EXPEDIENTE N°: EX-2023-05046272- -UBA-DMESA#FCEN

OBRA: "ADECUACION INTEGRAL DEL COMEDOR UNIVERSITARIO en PABELLÓN I - FCEyN".

UBICACIÓN: INT. GUIRALDES 2160 - Pabellón I - CIUDAD UNIVERSITARIA - C.A.B.A.

SISTEMA DE CONTRATACIÓN: AJUSTE ALZADO.

PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS DOSCIENTOS SETENTA Y NUEVE MILLONES OCHOCIENTOS OCHENTA Y

NUEVE MIL SETECIENTOS SETENTA Y UNO (\$ 279.889.771,00).

PLAZO DE EJECUCIÓN: SESENTA (60) DÍAS CORRIDOS

MANTENIMIENTO DE LAS OFERTAS: SESENTA (60) DÍAS CORRIDOS

VALOR DEL PLIEGO: PESOS CIENTO CINCUENTA MIL (\$ 150.000,00) no reembolsables, cuya venta será en soporte archivo formato .PDF que se enviará por correo electrónico, una vez acreditado su pago.

VENTA DE PLIEGO: Hasta el día 10 de octubre de 2024 - INCLUSIVE - en la DIRECCIÓN DE MOVIMIENTOS DE FONDOS de la F.C.E.yN. – Intendente Güiraldes 2160, Planta Baja, CIUDAD UNIVERSITARIA, C.A.B.A., Tel.: 5285-8144, de Lunes a Viernes de 11:00 a 14:00 hs, en forma presencial o mediante transferencia bancaria a la cuenta especificada en el ANEXO VII del Pliego de Bases y Condiciones Particulares (PCP) INDEFECTIBLEMENTE. Es OBLIGATORIA la presentación del recibo de pago de adquisición del Pliego junto con la oferta.

VISITA A OBRA: Deberá coordinarse previamente con la SECRETARIA TÉCNICA de la F.C.E.yN., al Teléfono: 5285-8175/76 o al correo tecnica@de.fcen.uba.ar, y el último plazo para su realización será hasta el día 09/10/2024 - INCLUSIVE.

CONSULTAS DE LAS EMPRESAS: Deberán realizarse por correo electrónico a la dirección obrapublica@de.fcen. uba.ar hasta el día 14/10/2024 - INCLUSIVE.

RESPUESTAS A CONSULTAS: Se realizarán por correo electrónico desde la dirección obrapublica@de.fcen.uba. ar mediante "CIRCULARES", hasta el día 17/10/2024 - INCLUSIVE.

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: En la DIRECCIÓN DE COMPRAS sita en el Pabellón II de la F.C.E.yN. - Intendente Güiraldes 2160, Planta Baja, CIUDAD UNIVERSITARIA, C.A.B.A., de 10:00 a 16:00 hs. hasta el día 21/10/2024 - INCLUSIVE

ACTO LICITARIO EN: En la DIRECCIÓN DE COMPRAS de la F.C.E.y N. – Intendente Güiraldes 2160, Planta Baja, CIUDAD UNIVERSITARIA, C.A.B.A., el día 22 de octubre de 2024 a las 11:00 horas.

Los Pliegos podrán consultarse en: https://exactas.uba.ar/obras-publicas/ ingresando en "Contrataciones vigentes".

e. 25/09/2024 N° 66500/24 v. 04/10/2024

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DE CUYO SECRETARÍA DE GESTIÓN ECONÓMICA Y DE SERVICIOS COORDINACIÓN DE INFRAESTRUCTURA, MANTENIMIENTO Y SERVICIOS

#### Contratación Directa 08/2024

EXP: 19706/2024

TITULO: OBRA: 4º LLAMADO - RIO NEGRO - INSTITUTO BALSEIRO - CENTRO ATÓMICO BARILOCHE -

REFUERZO LOSAS LABORATORIO FÍSICA EXPERIMENTAL Presupuesto Oficial a agosto de 2024: \$ 317.913.475,99

Garantía de Licitación: \$3.179.134,76

ACTO DE APERTURA: el día 12 de noviembre de 2024, a las 11:00 hs

Sistema de contratación: Ajuste Alzado

Solicitud de pliegos: licitaciones.cims@uncuyo.edu.ar

https://licitaciones.uncuyo.edu.ar/admin

Presentación de ofertas: Centro Atómico Bariloche, Pabellón N°28 - SALA DEL CONSEJO DE LA DIRECCIÓN DEL INSTITUTO BALSEIRO, Avenida Bustillo 9500, Bariloche, Provincia de Río Negro. (ex Biblioteca), de Lunes a Viernes de 9:00 a 13:00 hs y hasta las 10:00 hs, del día 12 de noviembre de 2024

e. 20/09/2024 N° 65421/24 v. 10/10/2024

#### CORTE SUPREMA DE JUSTICIA DE LA NACIÓN

#### Licitación Pública 339/2024

OBJETO: EXPEDIENTE N° 5194/2024 - LICITACIÓN PÚBLICA N° 339/2024, CONTRATACIÓN DE TRABAJOS DE MANTENIMIENTO Y REPARACIONES MENORES DE BAÑOS Y COCINA EN LOCALES DEL PALACIO DE JUSTICIA DE LA NACIÓN – SITO EN LA CALLE TALCAHUANO 550, C.A.B.A.-

MARCO NORMATIVO: RÉGIMEN DE CONTRATACIONES ACORDADA Nº 38/2023.

CONSULTAS DE PLIEGOS: LOS INTERESADOS PODRÁN CONSULTAR Y DESCARGAR EL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES, EN LA PÁGINA WEB:

https://www.csjn.gov.ar/transparencia/adquisiciones-y-contrataciones/invitaciones-en-curso

TAMBIÉN PODRAN CONSULTAR EL PLIEGO EN LA SUBDIRECCION DE COMPRAS DE LA DIRECCION DE ADMINISTRACION DE LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA DE LA NACION - TALCAHUANO 550 - PISO 6° - OFICINA 6029 - C.A.B.A.

CORREO ELECTRONICO: licitaciones@csin.gov.ar

VALOR DEL PLIEGO: SIN COSTO.

LUGAR DE PRESENTACION Y APERTURA DE LAS OFERTAS: TALCAHUANO 550 - PISO 6º - OFICINA 6029 C.A.B.A.

FECHA Y HORARIO DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: LAS OFERTAS SE RECIBIRÁN EN EL LUGAR INDICADO HASTA EL DIA 24 DE OCTUBRE DE 2024 A LAS 11:00 HORAS.

FECHA DE APERTURA: 24 DE OCTUBRE DE 2024.

HORA DE APERTURA: 11:00 HORAS.

GARANTIA DE OFERTA: 5% DEL VALOR TOTAL DE LA OFERTA.

ATENCIÓN AL PÚBLICO: DIAS HABILES DE LUNES A VIERNES, DE 7:30 A 13:30 HS.

e. 03/10/2024 N° 69207/24 v. 04/10/2024

#### Seguinos en nuestras redes

Buscanos en instagram @boletinoficialarg y en twitter @boletin\_oficial

Sigamos conectando la voz oficial





#### **SERVICIOS**

## **LIMPIEZA**

#### PROCURACIÓN DEL TESORO DE LA NACIÓN

#### Licitación Pública 0001/2024

UOC: 488 - Coordinación de Compras y Contrataciones

Eiercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-104795836- -APN-CCYC#PTN

Objeto: Servicio integral de limpieza. Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 02/10/2024 14:00:00 a 17/10/2024 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/10/2024 08:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 17/10/2024 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 17/10/2024 12:00:00

e. 03/10/2024 N° 69441/24 v. 04/10/2024

#### SERVICIO NACIONAL DE SANIDAD Y CALIDAD AGROALIMENTARIA

#### Licitación Pública 0050/2024

UOC: 52 - Coordinación de Compras y Contrataciones - SENASA

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-87041499- -APN-DSAYF#SENASA

Objeto: Contratación del Servicio de Limpieza en C.R. Santa Fe y dependencias por DOCE (12) meses

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 03/10/2024 09:00:00 a 18/10/2024 13:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 15/10/2024 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 18/10/2024 13:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 18/10/2024 13:00:00

#### **AUDITORÍA GENERAL DE LA NACIÓN**

#### Licitación Pública 19/2024

ACTUACION ADMINISTRATIVA N° 309/2024 OBJETO: "Servicio Integral de Limpieza"

Lugar donde puede retirarse o consultarse el pliego: contrataciones@agn.gov.ar o www.agn.gob.ar en la solapa: Transparencia - Compras y Contrataciones.

Valor del pliego: Sin valor.

Lugar de presentación de las ofertas: de lunes a viernes en el horario de 10.00 a 16.30 hs. en Av. Rivadavia 1745 – C.A.B.A. – 7° Piso: Departamento de Compras y Contrataciones, hasta treinta (30) minutos antes de la fecha y horario estipulado como apertura de ofertas de la presente licitación.

**APERTURA** 

Lugar: Av. Rivadavia 1745 - CABA

Día: 18/10/2024 Hora: 12:00 hs

e. 03/10/2024 N° 69398/24 v. 04/10/2024

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO

#### Licitación Pública 2/2024

Ejercicio: 2024

Clase: Etapa Única Nacional. Modalidad: Sin Modalidad. Expediente S01 Nº: 0000371/2024.

Objeto de la contratación: Contratación del servicio de limpieza para los edificios de la UNIVERSIDAD NACIONAL

DE MORENO.

RETIRO DE PLIEGOS: Desde la página web de la UNIVERSIDAD: www.unm.edu.ar ingresando a la sección "La UNM/Compras y Contrataciones/Compras UNM" o desde la página web COMPRAR: www.comprar.gob.ar.

CONSULTAS: ante la DIRECCIÓN GENERAL DE COMPRAS y CONTRATACIONES de la UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO, a través de la dirección de correo electrónico compras@unm.edu.ar.

DE MORENO, a traves de la dirección de correo electronico compraseurim.edu.ar.

Plazo: hasta las 15:00 horas del SEXTO (6°) día hábil anterior a la fecha de presentación de ofertas.

PRESENTACIÓN DE OFERTAS: En soporte papel ante la DIRECCIÓN GENERAL DE COMPRAS y CONTRATACIONES de la UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO, sita en la Avda. Bartolomé Mitre 1.891, de la Ciudad MORENO, Provincia de BUENOS AIRES.

Plazo de presentación de Ofertas: hasta las 12:00 horas del día 28 de Octubre de 2024.

ACTO DE APERTURA: En la DIRECCIÓN GENERAL DE COMPRAS y CONTRATACIONES de la UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO, sita en la Avda. Bartolomé Mitre 1.891, de la Ciudad de MORENO, Provincia de BUENOS AIRES

Día y Hora: 28 de Octubre de 2024 a las 13:00 horas.

e. 03/10/2024 N° 69224/24 v. 04/10/2024

#### PODER JUDICIAL DE LA NACIÓN CONSEJO DE LA MAGISTRATURA ADMINISTRACIÓN GENERAL

#### Licitación Pública 816/24

La Administración General del Poder Judicial de la Nación comunica la apertura de las ofertas autorizada mediante Resolución A.G. N° 3437/24 para la Licitación Pública N° 816/24.

Objeto: contratar el servicio de limpieza con destino a diversos edificios pertenecientes a la jurisdicción de la Cámara Federal de Apelaciones de San Martín, a partir del 1º de Abril de 2025 –o del día inmediato hábil siguiente a la fecha de notificación de la Orden de Compra, si éste fuera posterior-, y por el término de doce (12) meses.

Aviso: La información es parcial y debe ser completada con los datos consignados en el Sitio Web: Sistema de Registro de Proveedores del Consejo de la Magistratura (SRPCM): https://srpcm.pjn.gov.ar.

Lugar, Fecha y Hora de la Apertura: Subdirección de Contrataciones, sita en la calle Sarmiento N° 877, 1er Subsuelo, (SALA DE APERTURAS), C.A.B.A., el día 31 de Octubre de 2024, a las 09:00 horas.

# MANT., INST., ASESORAM. Y PROCESAMIENTO DE DATOS

#### INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA Y CENSOS

#### Licitación Pública 0004/2024

UOC: 27/000 - Dirección de Patrimonio y Suministros - INDEC

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-69179373- -APN-DPYS#INDEC

Objeto: Servicio de soporte y mantenimiento para servidores HP; Renovación, por un plazo de 12 meses, del servicio de mantenimiento correctivo integral de los Servidores y Storage marca Hewlett Packard propiedad del

Instituto.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 07/10/2024 00:00:00 a 14/10/2024 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 09/10/2024 14:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 14/10/2024 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 14/10/2024 11:00:00

e. 03/10/2024 N° 69408/24 v. 04/10/2024

#### **DIRECCIÓN NACIONAL DE MIGRACIONES**

#### Licitación Pública 34/2024

UOC: 21/000 - Dirección General de Administración - DNM

Ejercicio: 2024 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-90538812- -APN-DCPYS#DNM

Tipo de Circular: Modificatoria Sin consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2024

Fecha de Circular: 02-10-2024

Objeto: Adquisición de solución de almacenamiento y solución de networking para la actualización tecnológica de la infraestructura existente de la Dirección Nacional de Migraciones.

Texto de la Circular: 1- De oficio se emite la presente circular modificatoria a fin de establecer la modalidad de cotización y adjudicación, determinándose para el presente procedimiento la adjudicación conjunta de los renglones integrantes de la licitación.

2.- Asimismo, de conformidad con lo dispuesto en el Artículo 50 del Anexo al Decreto N° 1030/2016, se dispone la fijación de nuevas fechas y plazos del procedimiento de selección llevado a cabo en la presente licitación:

Fecha límite de consultas - Hasta el día 8 de octubre de 2024, a las 08:00 horas

PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Hasta el día 17 de octubre de 2024, a las 11.59 horas.

ACTO DE APERTURA: El día 17 de octubre de 2024, a las 12:00 horas.

# SEGURIDAD, VIGILANCIA E INVESTIGACIÓN

#### COMISIÓN NACIONAL DE ENERGÍA ATÓMICA GERENCIA DE ÁREA CAREM

Licitación Pública 02/2024

EXPEDIENTE: F-136/2024 / EX-2024-99853789 - - APN-GACAEM#CNEA

OBJETO: SERVICIO DE VIGILANCIA DEL PREDIO CAREM-LIMA.

VALOR DEL PLIEGO: SIN COSTO.

VISITA A OBRA: APLICA.

APERTURA: 25 DE OCTUBRE DE 2024.

HORA: 11:00 Hs.

LUGAR DE APERTURA: GERENCIA DE ÁREA CAREM DEPARTAMENTO DE COMPRAS Y CONTRATACIONES

CAREM. •11 de Septiembre 4325; 3er piso (ala Correa) - C.A.B.A.

RETIRO DE PLIEGOS: GERENCIA DE ÁREA CAREM DEPARTAMENTO DE COMPRAS Y CONTRATACIONES

CAREM. http://carem-f.cnea.gov.ar/fideicomiso-carem

CONSULTA Y ACLARACIONES: GERENCIA DE ÁREA CAREM DEPARTAMENTO DE COMPRAS Y

CONTRATACIONES CAREM. http://carem-f.cnea.gov.ar/fideicomiso-carem

PRESENTACIÓN DE OFERTA: GERENCIA DE ÁREA CAREM DEPARTAMENTO DE COMPRAS Y CONTRATACIONES

CAREM. •11 de Septiembre 4325; 3er piso (ala Correa) – C.A.B.A.

Los pliegos de bases y condiciones de este procedimiento y las circulares referidas a esta licitación podrán ser consultadas en el sitio web: http://carem-f.cnea.gov.ar/fideicomiso-carem/; ingresando al acceso directo contrataciones vigentes.

e. 03/10/2024 N° 69253/24 v. 04/10/2024

# **SERVICIOS DIVERSOS**

#### INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA Y CENSOS

Licitación Pública 0003/2024

UOC: 27/000 - Dirección de Patrimonio y Suministros - INDEC

Ejercicio: 2024 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-69082112- -APN-DPYS#INDEC

Objeto: Renovación soporte, mantenimiento y actualización de licencias ORACLE

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 07/10/2024 00:00:00 a 16/10/2024 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/10/2024 14:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 16/10/2024 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 16/10/2024 12:00:00

#### **DIRECCIÓN NACIONAL DE MIGRACIONES**

Licitación Pública 0039/2024

UOC: 21/000 - Dirección General de Administración - DNM

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-102315969 -- APN-DCPYS#DNM

Objeto: Servicios profesionales de mantenimiento de las centrales telefónicas de la Dirección Nacional de Migraciones por el período de doce (12) meses y con opción a prórroga por hasta doce (12) meses más a favor de esta Dirección Nacional y la provisión por única vez de 50 licencias para Avaya IP Endpoints, IP Office R11.0.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 04/10/2024 08:00:00 a 23/10/2024 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 16/10/2024 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 23/10/2024 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 23/10/2024 12:00:00

e. 04/10/2024 N° 69841/24 v. 07/10/2024

#### POLICÍA FEDERAL ARGENTINA

#### Licitación Pública 0078/2024

UOC: 487 - División Compras y Suministros - Superintendencia de Bienestar de la Policia Federal Argentina

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-89629526- -APN-DCOYS#PFA

Objeto: Adquisición de insumos para SISTEMA AUTOMATIZADO DE FRACCIONAMIENTO EN EL BANCO DE

SANGRE POR LA PLATAFORMA DE PRP (PLASMA RICO EN PLAQUETAS)

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 04/10/2024 08:00:00 a 21/10/2024 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 15/10/2024 08:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 21/10/2024 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 21/10/2024 10:00:00

e. 04/10/2024 N° 69695/24 v. 07/10/2024

#### Licitación Pública 0261/2024

UOC: 38/19 - División Contrataciones del Cuartel General del EMGA

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-17770551- -APN-CUEM#ARA

Objeto: SERVICIO DE DISTRIBUCIÓN DE COMIDAS EN EL EDIFICIO LIBERTAD - CUEM

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 03/10/2024 08:00:00 a 17/10/2024 07:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/10/2024 07:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 17/10/2024 07:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 17/10/2024 07:00:00

e. 03/10/2024 N° 69296/24 v. 04/10/2024

#### **ARMADA ARGENTINA**

#### Licitación Pública 0340/2024

UOC: 38/19 - División Contrataciones del Cuartel General del EMGA

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-89033196- -APN-CUEM#ARA

Objeto: RENOVACIÓN DE LICENCIAS DE UN SISTEMA DE CIBERDEFENSA ANALÍTICA INTEGRAL - DGCI

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 04/10/2024 08:00:00 a 17/10/2024 07:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/10/2024 07:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 17/10/2024 07:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 17/10/2024 07:00:00

e. 04/10/2024 N° 69628/24 v. 07/10/2024

Licitación Pública 0417/2024

UOC: 38/008 - Base Naval Zárate

Ejercicio: 2024 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-104118100- -APN-ANFL#ARA

Objeto: ENTRADA A DIQUE Y MANTENIMIENTO DE BUQUE MULTIPROPÓSITO A.R.A. "CIUDAD DE ZARATE".

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 02/10/2024 12:20:00 a 15/10/2024 08:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/10/2024 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 15/10/2024 08:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 15/10/2024 08:00:00

e. 03/10/2024 N° 69353/24 v. 04/10/2024

#### ADMINISTRACIÓN GENERAL DE PUERTOS S.E.

#### Licitación Pública 07/2024

EXPTE. N° EX-2024-83409202- -APN-MEG#AGP

OBJETO: SERVICIO DE DRAGADO DE ADECUACIÓN EN DÁRSENA SUR DESTINO: DIRECCIÓN DE INFRAESTRUCTURA Y DESARROLLO PORTUARIO

PRESUPUESTO OFICIAL: DÓLARES ESTADOUNIDENSES UN MILLÓN SETECIENTOS CINCUENTA Y SIETE MIL

CON 00/100 (USD 1.757.000,00) más IVA

FECHA DE APERTURA: 29-10-2024 a las 11:00 horas

PLAZO DE PRESTACIÓN DEL SERVICIO:

DOSCIENTOS VEINTICINCO (225) días corridos contados a partir de la firma del Acta de Iniciación de Obra.

**RETIRO DE PLIEGOS:** 

A través de la página web: https://www.argentina.gob.ar/administracion-general-de-puertos-se

PLIEGOS desde: 03-10-2024 PRESENTACION DE OFERTAS:

Desde las 24 horas anteriores de la fecha de apertura hasta la hora fijada para la misma, en la Sala de Aperturas

de la Dirección de Compras, sita en Cecilia Grierson 488 – 1er. Piso – C.A.B.A.

e. 03/10/2024 N° 68307/24 v. 07/10/2024

#### **EJÉRCITO ARGENTINO**

#### Licitación Pública 0925/2024

UOC: 84/03 - Comando de la 1ra División de Ejército

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-108073906- -APN-DEU#EA

Objeto: MANT. Y REP. DE EDIFICIOS CON MANO DE OBRA ESPECIALIZADA Y MATERIALES INCLUIDOS P/ EL

CDO DE 1 - RENGLONES DESIERTOS PROCESO 84/3-0859-LPU24.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 07/10/2024 08:00:00 a 17/10/2024 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/10/2024 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 17/10/2024 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 17/10/2024 11:00:00

e. 04/10/2024 N° 69883/24 v. 07/10/2024

#### **AUDITORÍA GENERAL DE LA NACIÓN**

#### Licitación Pública 18/2024

ACTUACION ADMINISTRATIVA Nº 337/2024

OBJETO: SERVICIO DE MANTENIMIENTO DE LOS SISTEMAS DE ACONDICIONAMIENTO TÉRMICO CENTRAL, SPLITS, MULTISPLITS, EXTRACTORES Y VENTILADORES

Lugar donde pueden retirarse o consultarse los pliegos: contrataciones@agn.gov.ar o www.agn.gob.ar (apartado Compras y Contrataciones).

Valor del pliego: Sin valor

Lugar de presentación de las ofertas: de lunes a viernes en el horario de 10.00 a 16.30 hs. en Av. Rivadavia 1745 – C.A.B.A. – 7° piso, ala izquierda, hasta treinta (30) minutos antes de la fecha y horario estipulado como apertura de la presente licitación.

**APERTURA** 

Lugar: Av. Rivadavia 1745 - CABA

Día: 21 - 10 -2024 Hora: 11:30 hs.

e. 04/10/2024 N° 69718/24 v. 07/10/2024

#### HOSPITAL DE PEDIATRÍA S.A.M.I.C. "PROF. DR. JUAN P. GARRAHAN"

#### Licitación Pública 184/2024

OBJETO: El presente llamado a licitación tiene por objeto la Contratación de un servicio de mantenimiento preventivo y correctivo anual para 37 electrobisturíes y 24 unidades de calentamiento marca COVIDIEN pertenecientes al Centro Quirúrgico del Hospital.

IMPORTANTE: Las consultas respecto al presente pliego serán recepcionadas por escrito hasta el día 10 de octubre de 2024 a las 13:00 horas en el Departamento Contrataciones o por correo electrónico: contratacionesbienes@ garrahan.gov.ar.

APERTURA DE OFERTAS: 29 de octubre de 2024 a las 10:00 horas en el Departamento Contrataciones.

PRECIO DEL PLIEGO: Diez Mil Pesos (\$ 10.000).

COMPRA DE PLIEGO: Hasta el día 28/10/2024 a las 12 Hs., según Punto 6 del Pliego de Bases y Condiciones. El Recibo Oficial se debe incorporar al sobre oferta.

DOMICILIO: Pichincha 1890 - Ciudad de Buenos Aires.

Para obtener el pliego de bases y condiciones visitar: www.garrahan.gov.ar/compras

e. 03/10/2024 N° 68841/24 v. 04/10/2024

# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL CENTRO

#### Licitación Pública 3/2024

**CIRCULAR 1** 

EX-2024-02601522- -AFIP-SGCFDIRCEN#SDGOPIM

Licit. Púb. N° 03/2024 (DI RCEN)

Servicio de mantenimiento preventivo, correctivo mensual y de reparación de equipos de aire acondicionado, con provisión de repuestos y materiales, para los edificios de Dirección Regional Centro y Agencias N.º 8, 43 y 47. FECHA DE APERTURA PREVISTA: 07/10/2024, 12 hs.

NUEVA FECHA DE APERTURA: 14/10/2024, A LAS 12 HS.

Se modifica el Pliego de Bases y Condiciones Particulares, de la siguiente manera:

SECCIÓN II: CONDICIONES DEL CONTRATO, Punto 9. Equipos a mantener, RENGLONES N.º 3 y 4. Se reemplaza la Planilla por la que se agrega en la presente Circular, modificando lo señalado en negrita y cursiva..

Se deja constancia que la presente circular forma parte del Pliego de Bases y Condiciones Particulares, por lo que deberá integrar el contenido de la oferta y ser suscripta por el representante o apoderado.

#### 9. Equipos a mantener

	EQUIPOS A	J	
	NGLÓN N.º 1: DIRECCIÓN REGION		
CANTIDAD	MARCA	TIPO	UBICACIÓN
	BGH	FRIO – CALOR	División Revisión y Recursos I (Jefatura)
7 / 2	HITACHI	FRIO – CALOR	División Revisión y Recursos I (Jefatura)
7 / 1	TGM	FRIO – CALOR	Mesa entradas Jurídica
1	SURREY	FRIO – CALOR	Sección Sumarios
	SURREY	FRIO – CALOR	División Investigación (Salón)
1	NEO PLASMA	FRIO – CALOR	División Investigación (Jefatura)
1	BLUESTAR	FRIO – CALOR	Sección Control de Gestión
1	KELVINATOR	FRIO	Sección Informática (rack)
1	SURREY	FRIO – CALOR	División Revisión y Recursos II
1	SURREY	FRIO – CALOR	División Revisión y Recursos II
1	TADIRAN	FRIO – CALOR	División Fiscalización N.º 2
11	TADIRAN	FRIO - CALOR	División Fiscalización N.º 2
1	TADIRAN	FRIO - CALOR	Sección Gestión de Compras y Financiera
1	SURREY	FRIO - CALOR	Sección Penal Tributario
	BGH	FRIO - CALOR	Sección Determinaciones de Oficio B
F	RENGLÓN N.º 2: AGENCIA N.º 8 - H	IIPOLITO YRIGOYEN 2251 C.A.	B.A.
CANTIDAD	MARCA	TIPO	UBICACIÓN
1	SURREY	FRIO – CALOR	Agencia N.º 8 (Jefatura)
1	SURREY	FRIO – CALOR	Oficina Sistemas
RE	NGLÓN N.º 3 - ÍTEM 1: AGENCIA N		I
CANTIDAD	MARCA	TIPO	UBICACIÓN
7	CARRIER	CENTRAL DE 5TN	1ro. y 2do. Piso
7	CARRIER	CENTRAL DE 10TN	1ro. y 2do. Piso
	APS	FRIO	2do. Piso (Comedor)
2	SURREY	FRIO - CALOR	Agencia N.° 43 (Jefatura de Agencia y Sección Recaudación
3	KELVINATOR	PORTATIL	División Fiscalización N.º 1 y 4, y División Gestiones y Devoluciones
R	ENGLÓN N.º 4 - AGENCIA N.º 47 -	AV. ALVAREZ JONTE 2376 C.A	
CANTIDAD	MARCA	TIPO	UBICACIÓN
1	SURREY	FRIO	Sección Recaudación
	CARREFOUR	FRIO – CALOR	Oficina Sistemas
(/1)	PHILCO	FRIO – CALOR	Sección Verificaciones
	CORTINA DE AIRE	CALOR	Sección Servicios al Contribuyente
2	CORTINAS DE AIRE	CALOR	Puerta de entrada a la Agencia

Se recibieron las siguientes consultas:

1 - Declaración jurada en la cual se manifieste que de resultar adjudicatario, se obliga a ocupar a personas con discapacidad, en una proporción no inferior al CUATRO POR CIENTO (4%) de la totalidad del personal afectado a la prestación del servicio, en los procedimientos de selección que tengan por objeto la tercerización de servicios, a los fines de cumplir con la obligación establecida en el artículo 7° del Decreto N° 312 del 2 de marzo de 2010. Falto anexar la ddij. Podrían enviarla?

Respuesta:

En cuanto al requisito mencionado en el artículo 7, inciso k) del Anexo I – Pliego Único de Bases y Condiciones Generales de las Contrataciones de la AFIP, deberá presentar una nota en carácter de declaración jurada, en la cual manifieste que, de resultar adjudicatario, se obliga a ocupar a personas con discapacidad, en una proporción no inferior al CUATRO POR CIENTO (4%) de la totalidad del personal afectado a la prestación del servicio, en los procedimientos de selección que tengan por objeto la tercerización de servicios, a los fines de cumplir con la obligación establecida en el artículo 7 del Decreto N° 312 del 2 de marzo de 2010.

2 - Las ofertas se presentan por el portal y presencial? Digamos, no se presenta por mail?.

#### Respuesta:

Las ofertas se presentan en forma presencial, en la Sección Gestión de Compras y Financiera – División Administrativa, sita en Rosario 50, 1° piso, CABA, hasta el día 07 de octubre de 2024 a las 12 horas, que es la fecha y hora de apertura.

3 - Antecedentes Penales. Entiendo que seria para los socios, en nuestro caso, soy socio generante con el 95% de las cuotas, el otro socio con el 5% se requiere para ambos? o se puede excluir el socio que tiene el 5%? Esta información se encuentra en el estatuto.

#### Respuesta:

Respecto de los antecedentes penales, deberá presentar los Certificados de Antecedentes Penales expedido por la autoridad competente del personal afectado al servicio, de acuerdo con el punto 3.2 del apartado 3 – Personal del Adjudicatario de la Sección II Condiciones del Contrato del Pliego de Bases y Condiciones Particulares.

Asimismo, deberán completar el Anexo I del Pliego mencionado precedentemente, en carácter de Declaración Jurada (página 17), con relación a los responsables de la empresa.

4 - Garantía de mantenimiento de oferta: Según el pliego no es obligatoria si no supera los 1.000 módulos (Valor del Modulo 40.000 pesos). Pero en el anexo 1 informan algo parecido, con la siguiente salvedad - De tratarse de contrataciones que no tramiten por el referido portal, el oferente deberá enviar la garantía electrónica o digital al domicilio electrónico establecido en el pliego de bases y condiciones particulares dentro del plazo de CUARENTA Y OCHO (48) horas, contado a partir del acto de apertura. - Es decir que si no presentamos nuestra oferta en el portal, seria obligatorio la garantía de caución°

Respuesta:

La garantía de mantenimiento de oferta es obligatoria, al momento de la apertura, siempre que el monto total de la oferta supere la cantidad que representan UN MIL (1.000) módulos, siendo el valor del módulo \$ 40.000.- según el Decreto N° 666/24, conforme el apartado 7 – Garantía de Mantenimiento de Oferta de la Sección II Condiciones del Contrato del Pliego de Bases y Condiciones Particulares.

e. 04/10/2024 N° 69831/24 v. 04/10/2024

#### **BELGRANO CARGAS Y LOGÍSTICA S.A.**

#### Licitación Pública Nacional 56-2024

Objeto: BELGRANO CARGAS Y LOGISTICA S.A. Ilama a Licitación Pública Nacional

N° 56-2024 "Provisión del Servicio de Mano de Obra para la Reparación de Vagones de la Línea Genera San Martín de Belgrano Cargas y Logística S.A."

Monto Estimado AR\$ 315.000.000,00

Pliego e información; https://www.boletinoficial.gob.ar/seccion

https://comprar.gob.ar/

(https://www.argentina.gob.ar/transporte/trenes-argentinos-carga

E-mail: yschvartzman@bcyl.com.ar Tel. 6091-8000 int: 2335

Consultas y Aclaraciones: hasta 23 de octubre de 2024 (inclusive), de 10 a 18 horas.

Cierre de Obtención de Pliegos: 21 de octubre de 2024 (inclusive)

Presentación de Ofertas: hasta el día 28 de octubre de 2024, a las 11.00 horas en la sede de BCYL S.A., sita Av. Santa Fe N° 4636, 3° Piso, C.A.B.A

Apertura de Ofertas: el día 28 de octubre de 2024, a las 11.30hs., en la sede de BCYL sita en Av. Santa Fe N° 4636, 3° piso, C.A.B.A.

# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NOROESTE

#### Licitación Pública 74/2024

OBJETO: ADECUACIONES VARIAS PARA EL SECTOR DE CARGA Y DESCARGA DE MERCADERÍAS Y MATERIALES.

Expediente N°:EX-2024-02582068- -AFIP-SECFDVAFNO#SDGOAI.

Tipo: Licitación Pública N° 74/2024 (DI RANO).

Rubro comercial: Servicios. Clase: Etapa Única Nacional. Modalidad: Orden de Compra. Costo del Pliego: Sin costo.

LUGAR DE RETIRO: DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NOROESTE – DIVISIÓN ADMINISTRATIVA Y FINANCIERA – Deán Funes N° 29 – Salta – CP (4400) – Provincia de Salta - en el horario de 08:00 a 16:00 hasta el día 10-10-2024; también se enviará por correo electrónico.

CONSULTA DE LOS TÉRMINOS DE REFERENCIA: hasta el día 10-10-2024 al siguiente correo electrónico: administrativa dirano@afip.gob.ar.

Único día y hora para efectuar visita (no obligatoria):09 / 10 / 2024 Hs. 10:30.

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NOROESTE-DIVISIÓN ADMINISTRATIVA Y FINANCIERA-Deán Funes N° 29-Salta-CP (4400) -Provincia de Salta, con antelación a la Fecha y Hora de Apertura establecidos.

Acto de Apertura: el día 16-10-2024 a las 11:00 hs.

e. 04/10/2024 N° 69802/24 v. 07/10/2024

#### PODER JUDICIAL DE LA NACIÓN CONSEJO DE LA MAGISTRATURA ADMINISTRACIÓN GENERAL

#### Licitación Pública 805/24

La Administración General del Poder Judicial de la Nación comunica la apertura de las ofertas autorizada mediante Resolución A.G. N° 3432/24 para la Licitación Pública N° 805/24.

Objeto: Contratar las adecuaciones y el servicio de mantenimiento en garantía e integral preventivo y correctivo, de los ascensores N° 4 y 5 instalados en el edificio sito en Libertad N° 731, C.A.B.A., a partir del 1° de noviembre de 2024 –o del día inmediato hábil siguiente a la notificación de la Orden de Compra si esta fuera posterior- y por el término de dieciocho (18) meses.

Aviso: La información es parcial y debe ser completada con los datos consignados en el Sitio Web: Sistema de Registro de Proveedores del Consejo de la Magistratura (SRPCM): https://srpcm.pjn.gov.ar.

Lugar, Fecha y Hora de la Apertura: Subdirección de Contrataciones, sita en la calle Sarmiento N° 877, 1er subsuelo, (sala de Aperturas), C.A.B.A., el día 30 de octubre de 2024, a las 9:00 horas.

e. 01/10/2024 N° 67929/24 v. 07/10/2024

# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN DE COMPRAS Y LOGÍSTICA

#### Licitación Pública A0KG000000-0025-LPU24

EXPEDIENTE N°: EX-2024-01804704- -AFIP-DVADGE#SDGADF

PROCESO N°: A0KG000000-0025-LPU24

ASUNTO: SERVICIO INTEGRAL DE MONITOREO DE MEDIOS

VALOR DEL PLIEGO: SIN COSTO

DIRECCION INSTITUCIONAL DE CORREO ELECTRÓNICO: compras@afip.gob.ar

FECHA Y HORA FINAL DE CONSULTAS: 10/10/2024 01:00:00 p.m. FECHA Y HORA ACTO DE APERTURA: 17/10/2024 04:00:00 p.m.

LUGAR DE CONSULTAS, PRESENTACIÓN DE OFERTAS Y APERTURA mediante Portal de Compras AFIP: https://afipcompras.afip.gob.ar/

e. 04/10/2024 N° 69756/24 v. 07/10/2024

# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN DE COMPRAS Y LOGÍSTICA

#### Licitación Pública A0KJ000000-0003-LPU24

EXPEDIENTE N°: EX-2024-03098549- -AFIP-DVGCEP#SDGADF

PROCESO N°: A0KJ000000-0003-LPU24

ASUNTO: CONTRATACIÓN DEL SERVICIO DE ASEGURADORA DE RIESGOS DEL TRABAJO (ART)

VALOR DEL PLIEGO: SIN COSTO

DIRECCION INSTITUCIONAL DE CORREO ELECTRÓNICO: compras@afip.gob.ar

FECHA Y HORA FINAL DE CONSULTAS: 07/10/2024 01:00:00 p.m. FECHA Y HORA ACTO DE APERTURA: 14/10/2024 04:00:00 p.m.

LUGAR DE CONSULTAS, PRESENTACIÓN DE OFERTAS Y APERTURA mediante Portal de Compras AFIP: https://

afipcompras.afip.gob.ar/

e. 03/10/2024 N° 69403/24 v. 04/10/2024

#### FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

#### Licitación Pública LPU-2024-SC-040/2024

EXPEDIENTE N°: EX-2024-104238563- -APN-GCYC#FMSE

TIPO DE CONTRATACIÓN: Licitación Pública Nº LPU-2024-SC-040-(REC Nº 10001101).

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: SIN MODALIDAD

Consultas sobre el Pliego: Todas las consultas relacionadas con el presente Pliego deberán ser efectuadas hasta el día el martes 15 de octubre del 2024, únicamente por medio electrónico, a la dirección de correo compras.sc@ fm.gob.ar.

VISITA DE OBRA: Si. Coordinar con Juan José Torres juanjose.torres@fm.gob.ar La visita se podrá realizar hasta un día previo al día de la apertura.

Ofertas parciales: No. Ofertas variantes: No. Ofertas alternativas: No.

Cotización: Total.

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: VIERNES 18 DE OCTUBRE DEL 2024 A LAS 11 HS 1.10. INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: VIERNES 18 DE OCTUBRE DEL 2024 A LAS 11 HS.

https://zoom.us/j/95440115782° pwd=7wwfkSh55DxyRgptphJtrvm6x2bJxW. 1

ID de reunión: 954 4011 5782 Código de acceso: 350306

Objeto: Reacondicionamiento del ala noreste de Planta 4 de la Fábrica Militar Fray Luis Beltrán, perteneciente a

Fabricaciones Militares Sociedad del Estado.

e. 03/10/2024 N° 69260/24 v. 17/10/2024

#### MUNICIPALIDAD DE LA CIUDAD DE OBERA - PROVINCIA DE MISIONES

#### Licitación Pública 01/2024

ORDENANZA N° 3380, RESOLUCION DEM N° 1514/2024.

OBJETO "EXPLOTACION DEL SERVICIO DE ESTACIONAMIENTO MEDIDO (S.E.M.O.) EN LA CIUDAD DE OBERÁ, MISIONES".

PERIODO PARA ADQUISICION DE PLIEGOS: desde el día lunes 14 de octubre de 2024 al miércoles 23 de octubre de 2024 en el horario de 08.00 a 12.00 Hs en la Dirección de Tránsito y Seguridad Vial de la Municipalidad de Oberá (calle Jujuy N° 58, 1° Piso, Oberá Misiones C.P 3360).

VALOR DEL PLIEGO: \$ 500.000 (PESOS QUINIENTOS MIL CON 00/100)

PRESENTACIÓN DE OFERTAS LUGAR, DIRECCIÓN Y PLAZO: Las ofertas se deberán presentar en el mismo domicilio de adquisición de los pliegos. Plazo y horario: Hasta el día lunes 25 de noviembre de 2024 a las 10.00 hs. APERTURA DE LAS PROPUESTAS: Dia lunes 25 de noviembre de 2024 a las 12.00 hs en el edificio de la Municipalidad de Oberá sito en calle Jujuy 58 de la ciudad de Oberá.

INFORMES: Dirección de Tránsito y Seguridad Vial de la Municipalidad de Oberá, calle Jujuy N° 58, 1° Piso, Oberá Misiones. Email: inspeccion@obera.gov.ar

#### BICE FIDEICOMISOS S.A. EX NACIÓN FIDEICOMISOS S.A.

#### Licitación Pública 03/2024

Llama a Licitación Pública para contratar una firma que brinde la provisión de un servicio integral de cobranza para ser utilizado en el SISTEMA DE RECUPERO DE DEUDAS Y GARANTIAS. Condiciones para participar: Los oferentes deberán contar con capacidad para obligarse. Costos de los pliegos: Gratuitos. Retiro de los Pliegos: Se encontrarán disponibles en la página www.bicefideicomisos.com.ar – Institucional – Licitaciones y concursos o podrán solicitarlos por correo electrónico a la casilla contrataciones@bicefideicomisos.com.ar. Consultas: hasta las 14hs. del lunes 14 de octubre de 2024 a la casilla contrataciones@bicefideicomisos.com.ar. Entrega de ofertas: La propuesta deberá ser remitida antes del viernes 25 de octubre de 2024 a las 14hs. en forma física a Av. Alem 518, 7° piso, CABA, en 2 sobres separados: Sobre N° 1 – oferta técnica y Sobre N° 2 – oferta económica. Adicionalmente, deberá remitir en formato digital: Un correo electrónico con el contenido del sobre N° 1 a la casilla licitacionesycontratacionesbfsa@bicefideicomisos.com.ar con la leyenda CONFIDENCIAL - "Licitación Pública BF 003/2024 – Contratación de servicio de pasarela de pagos". El mismo deberá ser presentado antes de las 14hs. del viernes 25 de octubre de 2024. Para más información: remitir correo electrónico a: contrataciones@ bicefideicomisos.com.ar.

e. 04/10/2024 N° 69858/24 v. 07/10/2024

# **BLOCKCHAIN**

Desde el 2017, el Boletín Oficial utiliza la tecnología BLOCKCHAIN para garantizar aún más la autenticidad e inalterabilidad de sus ediciones digitales.



# **INTEGRIDAD**

Una vez publicada cada edición digital, se sube a esta red global con un código de referencia único y una marca de tiempo (fecha y hora), garantizando el resguardo INALTERABLE de la información.



Comprobá la integridad de las ediciones a través de nuestra web.





## **VENTAS Y OFRECIMIENTOS DEL ESTADO**

## **VARIOS**

#### AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO

Subasta Pública 392-0072-SPU24

**AVISO** 

Circular Nº 3 Modificatoria

EX-2024-53144558-APN-DCCYS#AABE

OBJETO DE LA CONTRATACIÓN: La AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO, organismo descentralizado en el ámbito de la JEFATURA DE GABINETE DE MINISTROS del ESTADO NACIONAL ARGENTINO, convoca a la siguiente SUBASTA PÚBLICA con base y sujeta a aprobación, para la Venta de Vehículo: MARCA: VOLKSWAGEN, MODELO: VOYAGE, AÑO: 2011, DOMINIO: KEA858, MOTOR: CFZ091514, CHASIS: 9BWDB45U1CT007255, Kilometraje: 130.000.

Modificaciones al Pliego de Bases y Condiciones Particulares:

La AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO considera conveniente proceder a la prórroga de la fecha de Subasta Pública N° 392-0072-SPU24 prevista para el día 15 de octubre de 2024 a las 14:00horas, para el día 25 de octubre 2024 a las 14:00 horas.

En tal sentido, se modifican las fechas de los siguientes artículos del Pliego de Bases y Condiciones Particulares: ARTÍCULO 7.- CONSULTAS AL PLIEGO Y CIRCULARES ACLARATORIAS Y MODIFICATORIAS

Los interesados que hubieran cumplido con el procedimiento de registración, autenticación y autorización, como usuario externo del sistema "SUBAST.AR", podrán formular consultas al Pliego a través del mencionado sistema hasta el día 10 de octubre de 2024 a las 17:00 horas. No se aceptarán consultas que se presenten fuera de término y/o por otro/s medio/s.

ARTÍCULO 10.- INSCRIPCIÓN PARA PARTICIPAR DE LA SUBASTA

B. ACTO DE CIERRE DE INSCRIPCIÓN.

El Cierre de Inscripción a la Subasta (\*) se realizará el día 18 de octubre de 2024 a las 12:00 horas. (\*) Identificado como "Acto de Apertura de Ofertas" en el sistema "SUBAST.AR".

ARTÍCULO 13.- ACTO DE SUBASTA - INFORME DE EVALUACIÓN.

El Acto de Subasta se llevará a cabo a través del sitio "SUBAST.AR", el día 25 de octubre de 2024 a las 14:00 horas. e. 04/10/2024 N° 69846/24 v. 04/10/2024



#### **LOCACIONES**

# **INMUEBLES (LOC)**

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DE TIERRA DEL FUEGO (UNTDF)

#### Licitación Pública 05/2024

UOC: 0393

Objeto: Licitación Pública Nacional Nro. 05/2024 "Adquisición de inmueble para Residencia Universitaria UNTDF" Clase: de etapa única nacional, sin modalidad

Pliego: sin costo.

Los pliegos podrán solicitarse u obtenerse vía correo electrónico a la casilla de correo: compras@untdf.edu.ar Presentación de las ofertas: vía mail al correo institucional: ofertas@untdf.edu.ar

Fecha Recepción de HASH de ofertas: hasta el día 21/10/2024 a las 10:00hs.

Fecha y plazo de recepción de oferta en PDF: desde las 10.00hs del día 21/10/2024 hasta las 12.00 hs del día 21/10/2024.

Fecha Apertura ofertas: la apertura se realizará por acto público a través de google meet enlace meet.google.com/iwo-mfom-iht, el día 21/10/2024 a las 13:00hs.

Aclaraciones y Consultas: Tel: (02901) 43-2403 int. 32 - Email: compras@untdf.edu.ar

e. 03/10/2024 N° 69270/24 v. 04/10/2024



## **ADJUDICACIONES**

# INSTITUTO NACIONAL DE TECNOLOGÍA AGROPECUARIA ESTACIÓN EXPERIMENTAL SANTIAGO DEL ESTERO

Contratación Directa 10/2024

Ejercicio: 2024

TRAMITE INTERNO: 1530310 /2024

Objeto de la Contratación: PRODUCTOS AGROQUIMICOS

ADJUDICATARIO: ROBERTO CHELALA

CUIT NRO: 23-10458837-9

RENGLONES ADJUDICADOS: 5,8,10,14,15,16,17,18.19 y 20, por un total de \$ 742.600.-

ADJUDICATARIO: AGROINSUMOS AÑATUYA

CUIT NRO: 30-70774532-7

RENGLONES ADJUDICADOS: 6,7,11,12,13, por un total de \$ 700.735,20.-

ADJUDICATARIO: CRISOPA CUIT NRO: 30-71638542-2

RENGLONES ADJUDICADOS: 4, por un total de \$ 136.220

TOTAL, ADJUDICADO: \$ 1.579.555,20

e. 04/10/2024 N° 69615/24 v. 04/10/2024

# INSTITUTO NACIONAL DE TECNOLOGÍA AGROPECUARIA ESTACIÓN EXPERIMENTAL SANTIAGO DEL ESTERO

Contratación Directa 11/2024

Eiercicio: 2024

TRAMITE INTERNO: 1578108 /2024

Objeto de la Contratación: COMPRA DE ROPA DE TRABAJO 2º ENTREGA

ADJUDICATARIO: LUCIANA ROMANO

CUIT NRO: 23-34329773-4

RENGLONES ADJUDICADOS: 1,2,3,4 y 5. TOTAL, ADJUDICADO: \$ 5.108.000.-

e. 04/10/2024 N° 69660/24 v. 04/10/2024

# INSTITUTO NACIONAL DE TECNOLOGÍA AGROPECUARIA ESTACIÓN EXPERIMENTAL SANTIAGO DEL ESTERO

Contratación Directa 6/2024

Ejercicio: 2024

TRAMITE INTERNO: 1515779/2024

Objeto de la Contratación: ROPA DE TRABAJO PARA CEFC.

ADJUDICATARIO: GUTTI SRL CUIT NRO: 30-71697557-2

RENGLONES ADJUDICADOS: 1 y 2 TOTAL, ADJUDICADO: \$ 2.269.005,08.-

e. 04/10/2024 N° 69446/24 v. 04/10/2024

# **DICTÁMENES DE EVALUACIÓN**

#### **EJÉRCITO ARGENTINO**

Licitación Pública 0604/2024

UOC: 84/18 - Comando de la Brigada de Montaña VI

Ejercicio: 2024 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-76065302- -APN-CBMVI#EA

Dictamen de Evaluación

Año: 2024

Fecha: 03-10-2024

Objeto: ADQUISICIÓN DE ARTÍCULOS DE FERRETERÍA EN EL ÁMBITO DE LA VIta BRIGADA DE MONTAÑA Texto del Dictamen de Evaluación: Dictamen de Evaluación: UOC: 84/18 - Comando de Brigada de Montaña VI

Tipo de Procedimiento: 84/18-0604-LPU24

Año: 2024

Rubro comercial: FERRETERÍA, HERRAMIENTAS, ELECTRICIDAD Y TELEFONÍA.

Clase: De Etapa Única Nacional. Modalidad: Orden de Compra Abierta.

Expediente N°: EX-2024-76065302- -APN-CBMVI#EA

Objeto: "ADQUISICIÓN DE ARTÍCULOS DE FERRETERÍA EN EL ÁMBITO DE LA VIta BRIGADA DE MONTAÑA". Precio total de la Pre Adjudicación: PESOS SESENTA Y DOS MILLONES SETENTA Y SEIS MIL OCHOCIENTOS OCHENTA Y NUEVE (\$ 62.076.889,00) de conformidad al siguiente detalle:

- HORACIO FABRIS, CUIT 20-16605378-2, en los renglones Nro 13, 14, 192, 248, 271, 272, 275, 276, 412, 413, 415 y 447 por un importe total en PESOS UN MILLÓN CIENTO TREINTA Y DOS MIL NOVECIENTOS veintiocho (\$ 1.132.928,00).
- JOAQUIN PINO, CUIT 20-24140228-3, en los renglones Nro 9, 31, 33, 37, 42, 81, 84, 91, 92, 93, 97, 111, 135, 136, 138, 141, 142, 143, 144, 145, 149, 173, 182, 198, 203, 224, 225, 226, 227, 228, 229, 245, 246, 247, 267, 319, 372, 392, 398, 400, 432 y 445 por un importe total en PESOS VEINTITRÉS MILLONES CIENTO CUARENTA Y OCHO MIL CIENTO SETENTA Y SEIS (\$ 23.148.176,00).
- MAURO ALBERTO SILVA, CUIT 20-30021161-6, en los renglones Nro 2, 17, 82, 83, 86, 87, 89, 100, 101, 102, 103, 104, 105, 106, 107, 108, 109, 110, 115, 116, 117, 118, 120, 123, 124, 129, 133, 151, 152, 163, 164, 165, 166, 168, 169, 193, 194, 195, 196, 197, 199, 202, 219, 220, 221, 222, 243, 254, 255, 256, 257, 263, 264, 277, 280, 281, 282, 283, 284, 285, 290, 293, 294, 337, 341, 378, 381, 382, 383, 384, 388, 406, 414, 420, 421, 422, 423, 424, 433, 436, 437, 440, 441, 450, 458, 459 y 460 por un importe total en PESOS VEINTINUEVE MILLONES TRESCIENTOS SESENTA Y SIETE MIL CIEN (\$ 29.367.100,00).
- PINTURERIA ROSMAR S.A, CUIT 30-57086127-8, en los renglones Nro 27, 28, 29, 30, 35, 78, 79, 80, 153, 154, 155, 156, 171, 172, 262, 273, 274, 304 y 461 por un importe total en PESOS OCHO MILLONES CUATROCIENTOS VEINTIOCHO MIL SEISCIENTOS OCHENTA Y CINCO (\$ 8.428.685,00).

e. 04/10/2024 N° 69619/24 v. 04/10/2024

# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL MAR DEL PLATA

#### Licitación Pública 13/2024

EXPEDIENTE N.º EX-2024-00524306- -AFIP-SGCFDIRMDP#SDGOPII – SERVICIO DE ADECUACIONES EDILICIAS Y REPARACIONES VARIAS PARA EDIFICIOS DE LA DIRECCIÓN REGIONAL MAR DEL PLATA: AGENCIA Nº 1; AGENCIA Nº 2, ANEXO FISCALIZACIÓN Y AGENCIA TANDIL DE LA ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS

SE ENCUENTRA A DISPOSICIÓN DE LOS OFERENTES EL ACTA DE EVALUACIÓN 05/24 (DOCUMENTO GEDO IF-2024-03334095-AFIP-SECGDIRMDP#SDGOPII) CORRESPONDIENTE A LA LICITACIÓN DE REFERENCIA . LUGAR DE CONSULTAS: SAN MARTIN 2932- 6° PISO-MAR DEL PLATA DE 09.00 A 15.00, O POR CORREO ELECTRONICO: galvarezkraus@afip.gob.ar / malbano@afip.gob.ar

# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL BAHÍA BLANCA

#### Licitación Pública 19/2024

EXPTE: EX-2024-01470946- -AFIP-SGCFDIRBBL#SDGOPII

OBJETO: REEMPLAZO DE CARPINTERÍA DE ALUMINIO EN EDIFICIO SEDE DE LA DIRECCIÓN REGIONAL BAHÍA BLANCA.

Se encuentra a disposición en la División Administrativa de la Dirección Regional Bahia Blanca, sito en San Martin N° 145 Piso 4° de la ciudad de Bahía Blanca, el Acta de Evaluación con referencia a lo actuado en la Licitación Pública N.º 19/24, para su notificación de acuerdo a lo estipulado en el Artículo 53, inc. e) y Artículo 12 – Disposición N.º 247/22 (AFIP). Los oferentes interesados deberán solicitar la misma mediante correo electrónico a las cuentas mlembo@afip.gob.ar y adfotti@afip.gob.ar.

e. 04/10/2024 N° 69616/24 v. 04/10/2024

#### MINISTERIO PÚBLICO FISCAL PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN

#### Licitación Pública 35/2024

CUDAP: EXP-MPF: 2424/2024

ADQUISICIÓN DE ARTÍCULOS DE LIMPIEZA E HIGIENE PERSONAL.

		DICTAMEN DE LA COMISIÓN EVALU	JADORA DE OFERTAS 40/2024:	
	RENGLON	FIRMA PRE-ADJUDICATARIA	PRECIO UNITARIO	PRECIO TOTAL
$\cup$	1	SERVICIOS PARA LA HIGIENE S.A.	\$ 7,18	\$ 47.029.000,00
	3	CARY HARD S.A.	\$ 17.200,00	\$ 3.440.000,00
	4	CARY HARD S.A.	\$ 4.600,00	\$ 920.000,00

Declarar Fracasado el Renglón 2 CONSULTA DICTAMEN CEO: www.mpf.gov.ar

e. 04/10/2024 N° 69873/24 v. 04/10/2024

#### ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS

#### Licitación Pública A0KG000000-0008-LPU24

EXPEDIENTE N°: EX-2024-00670732- -AFIP-DVADGE#SDGADF.

OBJETO: SERVICIO DE CONTROL, RECARGA Y MANTENIMIENTO INTEGRAL EXTINTORES DE INCENDIO EDIFICIOS CENTRALIZADOS.

SE ENCUENTRA A DISPOSICIÓN PARA CONSULTA DE LOS OFERENTES EL INFORME DE EVALUACIÓN CORRESPONDIENTE AL PROCESO DE COMPRA Nº A0KG000000-0008-LPU24.

CONSULTAS A: compras@afip.gob.ar

e. 04/10/2024 N° 69703/24 v. 04/10/2024

